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Hoy
Candeleda: Los 
cultivadores de 
tabaco siguen 
sin entregar el 
producto

Ante las.bajas clasifica
ciones que les ofrecen el 
Centro de Fermentación, 
los cultivadores se en
cuentran en situación de 
espera, hasta que se llegue 
aun acuerdo. CETARSA 
no permitió que los co
rresponsales de EL DIA
RIO DE AVILA en Can
deleda atravesaran las 
puertas de entrada a la 
factoría, para realizar su 
trabajo. Página 13

Hoy, fiesta del 
Hogar de Avila 
en Madrid

El Hogar de Avila en 
Madrid entrega esta noche 
los títulos de socios de 
honor y abulenses 1988, 
en su tradicional cena

Página 9

Procesados el- 
alcalde y varios 
concejales de
Becedas

El alcalde, un concejal 
y cinco exconcejales de 
Becedas han sido proce
sados, acusados de pre
sunta prevaricación y 
^;gión. p.^^
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En la finca de El Quexigal se invertirán tres mil millones de pesetas para convertirlo en centro turístico. archivo

Se crearán 250 puestos de trabajo ______ ________________ _____ ______

Tres mil millones de pesetas se 
invertirán en El Quexigal, de Cebreros

Una inversión de tres mil millones de pesetas se va a realizar, en el 
Palacio de El Quexigal, de Cebreros y sus anexos, con la creación 
de 230 puestos de trabajo, según un expediente promovido por El 
Quexigal, S.A., que ayer fue aprobado inicialmente por la Comi
sión Provincial de Urbanismo.

En el expediente se contem
pla la rehabilitación y amplia
ción del Palacio de El Quexigal 
y sus anexos con destino al uso 
de hotel; del edificio denomi
nado El Molino, que será utili
zado como bar-cafetería y pis
cina; y del edificio denominado 
La Venta, para exposición y 
taberna. Tatnbién se rehabilita
rán los jardines y se instalará un 
campo de golf de 18 hoyos, así 
como varias pistas deportivas. 
Este importante proyecto, del 
que ya se había hablado en 
alguna ocasión y que convertirá 
à Cebreros en uno de los princi
pales puntos de atracción de un 
turismo con grandes medios, 
parecía que había quedado un 
tanto en suspenso, siendo po
tenciado en la actualidad. El

expediente ha sido promovido 
por El Quexigal, Sociedad Anó
nima constituida por El Ene
bro, S. A. y la conocida empresa 
Bodegas Vega-Sicilia, de Val
buena del Duero (Valladolid), 
que ya está trabajando, desde 
hace algún tiempo, en la pro
ducción de sus afamados vinos 
en la comarca cebrereña.

OTROS PROYECTOS

Por otra parte, la Comisión 
Provincial de Urbanismo infor
mó favorablemente la amplia
ción de un almacén de cereales, 
en Aldeaseca; la construcción 
de una nave para el almacén y 
envasado de higos, en Poyales 
del Hoyo, y de tres viviendas en 
Avila.

La Comisión estudió el Plan 
Especial de Saneamiento de San
ta María del Cubillo, acordando 
la “suspensión de la aprobación 
definitiva de dicho plan”, debién
dose introducir en él una serie 
de modificaciones sustanciales, 
para someterlo de nuevo a informa
ción pública. Para ello, la Comi
sión devolverá el expediente al 
Ayuntamiento de Santa María 
del Cubillo, según se señala desde 
la Delegación Territorial de la 
Junta de Castilla y León.

Otro acuerdo adoptado por 
la Comisión Provincial de Urba
nismo, que estuvo presidida por 
el delegado territorial de la Jun
ta, Fernando Jarque, fue apro
bar definitivamente el expedien
te relativo a un aserradero de 
maderas en El Tiemblo. La Comi
sión tuvo conocimiento de la 
aprobación de la delimitación 
del suelo urbano de El Mirón y 
La Horcajada, así como del 
estado de tramitación de varios 
expedientes.

UGT y CC.OO. 
califican de éxito 
rotundo la huelga

UGT y CC.OO. califican de 
“éxito rotundo” la huelga gene
ral del pasado día 14, que según, 
estos sindicatos, tuvo una inci
dencia del 90 al 95% en nuestra 
ciudad y del 75% en la Provin
cia.

En declaraciones del secreta
rio de organización de CC.OO., 
José Luis Jiménez, “los partidos 
políticos no han sabido sintoni
zar con la sociedad pero sí los 
sindicatos”.

Según CC.OO. y UGTel resul
tado del paro servirá para reini
ciar nuevas vías de diálogo. Aun
que el primer punto a tratar será 
el Plan de Empleo Juvenil no se 
descartan nuevas medidas de 
presión durante la negociación 
colectiva. Para José Luis Jimé
nez, “la subida salarial no debe 
ser inferior al 7% teniendo en 
cuenta las tasas de beneficios 
del empresario”. Página 24

Dirigentes de Comisiones Obreras y de UGT de Avila durante la rueda dé prensa,- 
ayer tarde. lumbreras

Presupuestos y 
aparcamiento del 
Rastro, al Pleno 
del Ayuntamiento 
de Avila

El Pleno del Ayuntamiento 
de Avila tratará hoy, como ya 
anticipara este periódico, sobre 
los presupuestos para el 89, así 
como la aprobación del pliego 
de condiciones para la adjudi
cación del aparcamiento de El 
Rastro. La sesión plenaria ten
drá lugar a las 10 de la mañana.

Otros puntos a tratar en este 
Pleno son la ratificación del 
acuerdo de la Comisión de Go
bierno sobre la adhesión a la 
Declaración Universal de Dere
chos Humanos, aprobación de 
las bases de la convocatoria de 
plazas vacantes de la oferta pú
blica de empleo, la propuesta de 
aprobación del nuevo Reglamen
to del Mercado de Abastos, 
varios dictámenes de la Comi
sión de Urbanismo, propuesta 
de asunción dilecta del servicio 
de recaudación, asignaciones pa
ra los miembros de la Corpora
ción con dedicación exclusiva, 
etcétera. .

El proyecto 
para el 
Instituto de
Estudios
Místicos, 
antes del 
31 de marzo
Antes del 31 de marzo 

estará ultimado el proyec
to por medio del cual se 
crea el Instituto Interna
cional de Estudios Místi
cos, gracias a una inicia
tiva del Ayuntamiento de 
Avila, que contó para tal 
fin con la ayuda de la 
Unesco y de la Diputa
ción Provincial.

.T Por ese motivo, ayer _., 
estuvo en Avila Gloria Ló
pez Morales, colaborado
ra habitual del director 
general de la UNESCO, 
FedericoMayorZaragoza.

Durante su estancia en 
Avila, la señora López Mo
rales se entrevistó con el 
alcalde de Avila, Antonio 
Encinar, el director de la 
Institución “Gran Duque 
de Alba”, dependiente de 
la Diputación Provincial, 
Carmelo Luis López, y el 
catedrático de Literatura 
del Instituto Alonso de 
Madrigal, Salvador Ros 
García, perteneciente al 
Centro Internacional Te
resiano-Sanjuanista del 
convento de La Santa.

En el transcurso de la 
reunión mantenida se es
tructuraron las líneas ge
nerales de actuación del 
nuevo Instituto, objetivos, 
medios económicos, y pro
grama a seguir en cuanto 
a actividades del centro 
místico mencionado.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 2 OPINION Viernes, 16 de diciembre de 1%

Fundado en 1888 con el título EL ECO DE LA VERDAD 
El 24 de noviembre de 1898 paso a llamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita; Diario de Avila, S.A.
Depósito Legal; AV-5-1958
Número: 28.307

Redacción, Administración y Talleres:
Crta. de Valladolid, km. 0,800. 05004 AVILA.
Teléfonos: 252052/3/4/5
Fax:251406

Publicidad y Suscripciones; .
Plaza de Santa Ana, 2. 05001 AVILA
Teléfonos: 251536 y 251537

Dplppuciôn en el Valle del Tiétar:WteoX. 5 - 16. 054««. ARENAS DE SAN PEDRO

Teléfono: 371661.

Retirada de las tierras de 
medida eficaz de la CE

cultivo, una

Delegación en Arévalo:
Teniente García Fanjul, 3 
05200 ARÉVALO
Teléfono: 300008

Cartas al director
Juguetes viejos

He leido en un cartel de los 
muchos que hay por toda la 
ciudad el siguiente mensaje; “Tu 
juguete viejo puede hacer son
reír a otro niño”.

Es la expresión “Tu juguete 
viejo’To que me produce pena y 
miedo. Pena porque en los um
brales del siglo XXI y cuando 
tanto se habla y se defienden los 
derechos humanos, parece que 
no estamos realmente conven
cidos de que el primer derecho a 
reconocer y defender a ultranza 
es el de que toda persona tiene la 
misma dignidad aunque por ra
zones de nacimiento y otras cir
cunstancias no todas las perso
nas puedan disfrutar de un bie
nestar económico y social digno. 
Todos los niños del mundo debe
rían tener su juguete nuevo, 
especialmente en estas fechas. 
Si sus padres y familiares no se 
lo pudiesen conseguir que ésto 
fuese posible gracias a la gene
rosidad y solidaridad de los 
demás, pero jamás fruto de un 

paternalismo trasnochado e in
tolerable en esta sociedad de 
consumo y de reconocimiento 
de los verdaderos derechos hu
manos.

Al mismo tiempo me da miedo 
de que esta iniciativa que sin 
duda se pone en práctica con la 
mejor intención y espíritu de 
ayuda, pueda convertirse en algo 
semejante a una “recogida” de 
todo lo inservible y que real
mente será difícil que esté en 
perfectas condiciones, como se 
merece cualquier persona máxi
me tratándose de los niños con 
su sensibilidad especial. No con
virtamos esta Campaña en una 
forma de humillar a los más 
débiles. ¿Por qué unos niños 
tienen derecho a sus juguetes 
nuevos y otros no? Esto es una 
deformación que tiene que desa
parecer de nuestras mentes.

El mensaje podría ser el siguien
te: “Que todos los niños de 
Avila tengan su juguete nuevo. 
Hagamos esto realidad”.

B. de Q .

árboles, se hizo una rotura
ción insensata, despojándola 

. de sus riqueza naturales, con 
una suicida experiencia de 
siglos España dejó de ser 
ganadera, pasando del censo 
del 1865 con 37 millones de 
cabezas de ganado, para una 
población de 16 millones, a 
27 millones de cabezas de 
ganado, para una población 
de 21 millones, en el año 
1925.

El diputado veterinario se
ñor Molpeceres hacía una 
comparación de dos provin
cias españolas; Guipúzcoa y 
Sevilla, la primera pequeñita 
y rica y la segunda mayor y 
pobre, debido a que mientras 
Guipúzcoa mantiene sus ár
boles y su riqueza hérbacea, 
Sevilla arrasó sus árboles y 
su hierba. Sevilla quiso ha
cerse agrícola y tuvo que 
despojar la tierra de su ri
queza natural, mientras que 
Guipúzcoa respetó su riqueza 
natural y se hizo esencial
mente ganadera y es que, 
entre todos los productos 
agrícolas, la hierba es el de 
más rendimiento. Seguía di
ciendo el Sr. Molpeceres que 
el agricultor sevillano vive 
del trigo y de la aceituna y 
gasta 90 para recoger 100; 
mientras que el ganadero gui
puzcoano vive del producto 
de sus animales, de la vaca, 
del cerdo, de la gallina, de la 
leche, del queso, de la man
tequilla y gasta diez para 
recoger 100. Quizá en ese mis
mo error tuvimos que caer 
por necesidades imperiosas 
durante la guerra civil espa
ñola cuando necesitábamos 
trigo para comer con urgen
cia, pero la realidad nos vino 
a demostrar que las tierras 
no producían, mientras dis
minuía, a marchas forzadas, 
el censo ganadero.

Y es ahora, precisamente 
cuando las Comunidades 
Europeas se han dado cuenta

La Comunidad Económica 
Europea donde estamos in
cluidos y de lo que tenemos 
que tener una constancia clara 
y evidente que es allí, bien en 
Bruselas, en Estrasburgo o 
en Rodas, donde se cuecen 
los grandes problemas, acep
tando, con todas las conse
cuencias, las medidas adop
tadas por el Parlamento 
Europeo no sólo en las cues
tiones agrarias, sino también 
en las de Defensa, industria
les o políticas. Esto quiere 
decir que los problemas eu
ropeos son precisamente nues
tros propios problemas y es 
por tanto la política comuni
taria la que decide, la que 
aprueba, o desaprueba, los 
mecanismos que regulan nues
tras propias estructuras como 
miembros natos integrados 
en la Europa Occidental des
de donde se están creando 
los Estados Unidos de Euro
pa. Así se ha llegado a la 
conclusión de la necesidad 
de regular los excedentes “los 
stokajes” y las necesidades, 
por ejemplo, en el caso que 
hoy nos ocupa, del abandono 
del cultivo de las tierras. Cree
mos con sinceridad que es 
una medida importante para 
la agricultura espáñola por
que la trágica experiencia, de 
tantos siglos de predominio 
agrícola en nuestro país, nos 
ha venido a confirmar el error 
de no buscar en la explota
ción agrícola lo que sobre 
ella es esencial, la explota
ción industrial de la gana
dería.

Como dijera el ilustre ve
terinario diputado a Cortes 
en la Segunda República en 
defensa de una ponencia so
bre la creación de la Direc
ción General de Ganadería 
“que para dedicar un terreno 

\ a la agricultura hay que des
pojaría de su riqueza natu
ral; la hierba y el árbol y a 
España se la despobló de

CLEMENTE VICENTE 
_______ publicista agrario

—---- 

de que no necesitamos tanto 
trigo o cereales o remolacha 
porque se ha impuesto el 
consumo de proteínas nobles 
de alto valor biológico como 
son la carne, la leche o los 
huevos.

Vemos por tanto con agra
do, sin cerrar los ojos ala 
realidad occidental, que el 
plan propuesto de la retirada 
de tierras de cultivo es una 
medida acertada para nues
tra agricultura, medida que 
sin duda puede ser un éxito 
para la organización Común 
de Mercado, de la Comuni
dad Económica Europea, don
de se han calificado las co
marcas excluidas de régimen 
de retirada de tierras de 
cultivo.

No queremos ver labrada 
nuestra tierra improductiva, 
hay que dar paso a la gana
dería de pequeñas explota
ciones familiares que puedan 
aprovechar mejor los pasti
zales de cada municipio, ala 
ganadería extensiva donde 
podemos alcanzar produccio
nes más competitivas, más 
baratas en los índices de con
versión, en la trasformación 
en carnes y leches.

No olvidemos de la reali
dad vivida y ya apreciada 
por Moisés, que llevó a las 
tierras de promisión al pueblo 

’egipcio, sacándolas de las tie
rras a otras praderas y árbo
les. No debemos caer en el 
error de convertir a España 
en una terreno desértico, o 
caer en ese riesgo como pare
cen indicar todas las previ
siones para un futuro lejano. 
O ¿es que por el contrario 
seguirá siendo, en Castilla y 
León, la cebada el patrón oro 
que necesitamos? Es cosa de 
estudio, de planificación, de 
diálogo con las asociaciones 
agrarias y la Administración 
autonómica para conocer los 
pros, los contra y la mayoro 
menor rentabilidad paranues 
tros agricultores y ganaderos.

Para descubrir si hay o no 
hay buena voluntad en una 
persona o en una agrupación 
humana, el mejor medio es 
observar si hay en ellas aper
tura alo que los demás dicen 
o hacen. Porque la buena 
voluntad consiste precisa
mente en eso; en la disposi
ción para aceptar la verdad y 
el bien, se encuentren éstos 
donde se encuentren. Por eso 
la negación sistemática a acep
tar algo de los oponentes 
evidencia la presencia de una 
mala voluntad. Esto, por des
gracia, es lo frecuente y hasta 
lo general. Profundizando un 
tanto en las razones que pro
ducen este tipo de volunta
des, se descubren, como ele
mentos constitutivos de las 
mismas, las llamadas grandes 
pasiones humanas; el afán de 
poder, de tener y de placer. 
Por su misma esencia estas 
tendencias, alimentadas con
venientemente, terminan en 
la exclusión del otro. Casi 
siempre están penetradas de 
la “podrida envidida”, que es 
la “carcoma de los huesos”.

Evidentemente, cuando es
ta cerrazón sistemática se pro

Mala voluntad política
FELIPE MARTIN DE SANTIAGO

duce y practica entre políti
cos, se trata de mala voluntad 
política. Considerando lo que 
sucede entre nosotros, puede 
afirmarse que se hace cada 
día más presente esta volun
tad. Unos se cierran a acep
tar la verdad y la bondad de 
los adversarios políticos, por 
razón de unas ideologías radi
cales, excluyentes y hasta eli
minantes, aunque parezca in
comprensible no faltan en la 
geografía política de nuestro 
país. Otros se cierran a las 
realidades e iniciativas de los 
oponentes por razones de po
sesión política y de prepo
tencia egolátrica. Otros se 
mueven en clima de rechazo 
indiscriminado del otro, por 
el simple deseo de subir a un 
puesto más alto en las insti
tuciones políticas de partido 
o en las instituciones públi
cas en cualquiera de sus nive-

Esta mala voluntad está erí 
la raíz misma de la ausencia 

de diálogo, social y político, 
que crece de forma alarman
te. Es lo lógico. Todo diá
logo supone, como conditio 
sine quan non, el que los 
interlocutores estén inicial- 
mente dispuestos a aceptar 
algo de los demás. Si los 
hechos demuestran preyia- 
mente que esta disposición 
no existe, el diálogo, aunque 
se intercambien palabras du
rante horas, días, semanas y 
años, no se produce. Hay 
monólogos en paralelo. Hay 
monólogos de autorratifica- 
ción, de acusación, de dis
tanciamiento, de provocación. 
Si la mala voluntad se des
cubre, cuando todo parece 
que hay bases, sólidas para, 
dialogar en serio, la decep
ción es enorme en quien haya 
querido jugar limpio. Queda 
la amarga convicción del in
tento de fraude. Queda la 
desilusión oliendo a imposi
ble. Porque, igual que es ver
dad que dos no riñen si uno 

no quiere, también es verdad 
que el diálogo, como conver
sación en busca sincera de la 
verdad del bien más com
pleto, no se produce si no 
existen en una de las partes 
buenas intenciones. Si no exis
te en ninguna, ya podemos 
renunciar a toda esperanza.

Si no hay diálogo, se pro
duce un bloqueo para todo 
avance. Si no hay diálogo 
sociopolítico en una deter
minada sociedad, la convi
vencia se resiente y puede 
resentirse muy peligrosamen
te. Por eso, es de tanta tras
cendencia mantener con los 
comportamientos un estilo 
dialogante como clima y pro
cedimiento normal de apro
ximación a la solución de los 
problemas, cuando, por razo
nes de hegemonía prepotente 
o de cualquier otro orden, el 
diálogo entre las distintas ins
tituciones económicas, socia
les y políticas de un pueblo 
no se produce, se abre un 
proceso que avanza en espi
ral hacia la confrontación. 
Metidos en esta dinámica, 
las consecuencias pueden lle- 
gaT a ser imprevisibles y extre

madamente graves.
¿Qué sucedeentrenosot 

en estos momentos? Justo 
que termino de escribir. 
Gobierno de España esta* 
mostrando hasta la saci j 
su mala voluntad. A ' 
por ejemplo, el rechaz 
temático, y <^®5P®Æ»tiva5 
chas veces, de las im « 
de la oposición pob^ 
las organizaciones s^ 
sindicdes, etc. Com 
cuencia, ahí esta la 
de diálogo en todos ^ 
pecios y n"'eles.j at 
las amenazas y las v ë ^^æ 
contra los dirigente . 
tro y de fuera. Ah. ^ , 
protestas, bien en IMJ^ 
no asistencia de la op ^| 
política a
Parlamento, ^las^æ 
de manifestación |gsJ 
líes o de huelgas ge j^¡ 
no hemos terminad^ „( 
cuenta algún t^^ae jjg,^ 
y su partido de Que j 
pos del absolutismo nú ^^^ 
éstos? ¿Entenderá j 
que la dernoerg ^^. ym 
tiranía de la mit ^^„0 
sobre la otra mitad 

uno?.
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J.A. Leal y Manuel Lueiro, ganadores del 
Premio de Cuentos “Miguel de Unamuno”
Avila. Redacción.

José Antonio Leal Canales, 
maestro nacional de Cáceres, 
con “Quizá llegue mañana el 
Valbanera”, y Manuel Lueiro 
Rey, de El Grove (Pontevedra), 
con “Hundezelle” hán sido los 
ganaderos, ex aequo, del XXVII 
Certamen Internacional de Cuen
tos “Premio Miguel de Unamu
no”, convocado por la Caja de 
Ahorros de Salamanca y que se 
falló ayer tarde en nuestra 
Capital.

A esta edición se presentaron 
ciento quince originales, proce
dentes de distintas provincias 
españolas y de varios países de 
Hispanoamérica. En la primera 
selección, quedaron sesenta y 
cinco trabajos pasando a la fase 
final un total de doce originales. 
Fueron précisas 9 votaciones del 

jurado para llegar al resultado 
«nal, con empate a seis votos a 
tavor de cada uno de los dos 
cuentos que han obtenido el 
premio. En la primera votación 
quedaron eliminados “Más allá 
d silencio” y “Jonás”; en la 

segunda, “La gata” y “El ritual 
olvidado”; en la tercera, “La 
misteriosa estación”; en la cuar
ta, “Y lo demás... silencio”; en la 
quinta, “La cueva”; en la sexta, 
“Interior, anterior, interior”; en 
la séptima, “Rosa marchita”; y 
en la octava, “Llévame a donde 
tú sabes”.

El sistema de votaciones fue 
por eliminación, hasta llegar a 
la última en que los miembros 
del jurado —trece, en total— 
votaron el cuento que cada cual 
consideró el mejor, producién
dose el empate a 6 votos al 
haberse registrado una papeleta 
en blanco. Ante esta situación, 
el jurado propuso que se conce
diera el primer premio a los dos 
originales, aceptando la Caja de 
Ahorros de Salamanca otorgar 
dos primeros premios de dos
cientas cincuenta mil pesetas, en 
vez de uno como estaba pre
visto.

El jurado estuvo presidido 
por José María Vargas-Zúñiga 
Ledesma, presidente de Caja 
Salamanca, e integrado por Fer

nando Altés Bustelo, director 
de, “El Norte de Castilla”, de 
Valladolid; Juan Bermúdez de 
Castro Vicente, consejero de la 
Obra Social de Caja Salamanca; 
Antonio Checa Godoy, director 
de “El Adelanto”, de Salaman
ca; Aniano Gago Rodríguez, 
redactor jefe de Televisión Es
pañola de Castilla y León; José 
Luis Giménez Lago, que actuó 
de secretario; Andrés Quintani
lla Buey, profesor y escritor; 
Juan de Dios Rodríguez Parien
te, director de la SER de Valla
dolid; Rosario Sacristán Salga
do, directora de Radiocadena 
Española en Castilla y León; 
Antonio Sánchez Zamarreño, 
profesor numerario de Lengua 
Española en la Universidad de 
Salamanca; Enrique de Sena 
Marcos, periodista y ex-director 
de “El Adelanto”, de Salaman
ca; y José Manuel Serrano Al
varez, director de EL DIARIO 
DE AVILA. Asistió a las deli
beraciones del jurado, sin voto, 
el director general de la Caja de 
Ahorros de Salamanca, Sebas
tián Bataner.

Ía fragua MAXIMILIANO

Todos al trabajo

Avila respondió ayer a la 
convocatoria de huelga, de 
forma masiva, sorprendiendo 
incluso a los organizadores, 
que no esperaban fuera se
cundada por tan elevado nú
mero de personas. Las calles 
estaban totalmente vacías, 
como si nadie hubiera que
rido salir de casa, hasta la 
hora de la manifestación, en 
la que el número de partici
pantes hizo también peque
ñas las previsiones. Si en el 
primer caso, el miedo a posi
bles represalias contribuyó a 
que la inactividad fuera ma
yor —de hecho se hizo uso de 
la silicona en algún centro— 
en el segundo fueron las pro
pias convicciones las que lle
varon a la gente a manifes
tarse.

Otro de los factores que, 
sin duda, contribuyó a la 
positiva respuesta dada a la 
convocatoria, fue el beneplá
cito de algunas empresas, que 
mostraron una cierta com
placencia, bien porque poli
ticamente interesaba desgas
tar al partido del Gobierno, 
bien por el puro reconoci
miento y aceptación de un 
derecho, recogido en la Cons
titución, como es el de la 
huelga. En cuanto a que si 
los trabajadores se han suma
do o nos hemos sumado a la 
huelga por debilitar ai par
tido del Gobierno o por pre
sionar para conseguir una 
mejor política social, me 

parece que la mayoría se incli
na por esta segunda razón, 
entre otras cosas porque nos 
afecta más o resulta más cer
cano. Si el Gobierno sabe 
extraer la lectura adecuada 
—nos ha parecido, en este 
caso, más sensible a la deman
da social Alfonso Guerra que 
el propio Felipe González, 
quien sigue pensando que es 
por motivos políticos— y co
rregir su política social, no 
creemos que haya perdido 
mucho, como tampoco lo 
han ganado los otros parti
dos, que no se han compro
metido, bien por no politizar 
el tema, bien por no arries
garse a apoyar una causa que 
parecía dudosa.

En cualquier caso, está cla
ro que los triunfadores han 
sido los sindicatos y la pro
pia sociedad, que ha sabido 
hablar a sus gobernantes y 
hacerlo de una forma cívica, 
pacífica, ejemplar. Hay inclu
so Otra nota a destacar: la 
gran concienciación de la 
gente para no acudir a los 
transportes públicos, ni si
quiera a los establecimientos 
de primera necesidad, para 
que tampoco tuvieran que 
trabajar los demás. La inac
tividad así fue casi total. Hoy 
hemos vuelto al trabajo, por
que todos somos necesarios; 
pero los parados también lo 
son y algo debe hacer el 
Gobierno y las fuerzas socia
les para no prescindir de ellos.

La UNION Y EL FENIX
^^ SEGUROSÍ^LTODA LA VIDA

il AI tlMCIONlI
Un alio mAs vanimos da Jijona para ofrocarlas loa turrones de 
máxima calidad a su Justo precio.

CALIDAD ARTESANA EN:
Avellana, almendra, guirlache y yemas

COMPARE PRECIOS Y CALIDAD

TURRONES LA FLOR VALENCIANA
Amplia variedad de turrones y pastelería navideña

Plaza del Ejército, 5 Teléfono 22 17 65. Casa fundada en 1927 VISITEMOS.

RESTAURANTE

Peletería

ILACHI
¡¡Somos fabricantes!!
Le invitamos a que admire* 
en nuestra moda 89, la cali
dad de nuestras pieles y 
diseños.

Plaza de Santa Ana, 2. Teléfono 25 02 17

Cocina Selecta del Mercado
CENA DE NOCHEVIEJA
• Menú concertado
• Menú a la carta
• Le reservamos el “Cotillón” de 

fin de año

Para reservas
Teléfono 21-37-89
Avda de Portugal 47 AVILA
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FARMACIAS
Hoy viernes, día 16: Doña 

María Paz García Martínez, 
Virgen de la Soterraña, 20. Te
léfono: 22 20 8 3.

Mañana sábado, día 17: Do
ña M.^* Carmen Fernández Pé
rez, Alfonso de Montalvo, 28. 
Teléfono: 22 15 11.

CARTELERA
CINE TOMAS LUIS DE VICTO

RIA: (Teléfono: 22 00 20). A las 8 y 
10,45: QUIEN ENGAÑO ROGER
RABBIT.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
Testivo. de 6 a 3,30.

RADIO
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.
06,00: Buenos días. 08,00; Es

paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional. 08,45; Informa
tivo local. 09,00: Volver a em
pezar. 13,30: Informativo regio
nal. 13,45; Resumen informati
vo local. 14,00; Diario hablado 
RNE. 14,30; Micrófono depor
tivo. 15,00: Top 70. 15,3.0: Estu
dio 1.503. 16,30: Tardes de ra
dio. 17,00: La radio en la radio. 
18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00: Un día en Cas
tilla y León. 21-,30: Radio- 
deporte. 22,00: La semana en 
temas. 23,30; El mundo por 
montera. 01,00: Adivina quién 
mueve esta noche. 03,00: La 
radio en la radio.

F.M.

06,00; Buenos días. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional y local. 09,()0: La 
música, aquí. 14,00; Diario ha
blado RNE. 14,30; Micrófono 
deportivo. 15,00; Top 70. 15,30; 
Radiocadena Pop. 17,00; Popu
lares FM. 20,00: Radiocadena 
Pop. 21,00; UNED. 23,30; El 

AVILAPaseo de San Roque, 6 
.^.Telèfono^24 ^32-09

mundo por montera. 01,00: Adi
vina quién mueve esta noche. 
03,00: La radio en la radio.

ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El prime
ro de la mañana, edición de Avila 
(Carlos de Miguel). 9,00: El prime
ro de la mañana, resumen nacio
nal. 9,30: El primero de la mañana, 
especial reportajes. 11,30: Viva la 
gente divertida (José Antonio Pla
za). 12,00: Viva la gente de Avila 
(Jesús Sánchez). 14,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,15: Viva la gente de nues
tra tierra (Juan José González). 
14,30; Deporte-3 (Juan Antonio 
Hernández). 15,00: Antena de Avi
la (Carlos de Miguel). 15,30: La 
espadaña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M-A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (A. Luis 
González). 19,15: Los 33 de Ante
na 3 de Avila. 20,00: Viva la gente 
de la música (José Ramón Pardo). 
20,30: Gomaespuma (Guillermo 
Fesser y Juan Luis Cano). 21,30: 
La salud es lo que importa (Dr. 
Bartolomé Beltrán). 22,30: Hora 
cero (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía en la hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de es
trellas (Carlos Pumares). 4,00: Re
petición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos coin
cidiendo con las horas y las medias. 
De 22,00 a 5,00 horas, informativos co
incidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor mú
sica con las mil mejores canciones 
de las 3 últimas décadas.

Teléfonos
AVILA

Bomberos. . ................  
Hospital Provincial....
H. Neuropsiquiátrico
Cruz Roja....................
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Sodlal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía...........................
Policía Nacional....
Comisaría de Policía.
Guardia Civil.............
Guardia C. de Tráfico
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos . ................
Iberdureo, S.A.
Averías.........................
RENFE.........................
Tele-Ruta....................
Correos......................... 
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno...........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050
221450 
221400 
211220

091 
220199 
2S1Me 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 
224608
211959 
220149
211188.Í

Viejos
Emilio C. García Fernández.

El éxito o el fracaso comer-, 
cial de una película repercute 
en su pase al soporte magné
tico o en la emisión a través de 
la pantalla electrónica. Esta 
referencia es clara al hablar de 
los.dos títulos españoles que 
podremos ver este fin de se
mana, dado que ambos apenas 
han disfrutado de una vida 
comercial que les permitiera 
destacar entre la variopinta 
producción de los ochenta.

CINE ESPAÑOL

En primer lugar hemos de 
centramos en Adiós, pequeña 
(1986), de Imanol Uribe. Con 
este filme, su director intentó 
dar un nuevo giro en su trayec
toria creativa, aparcando la 
temática vasca y abordando 
una línea diferente dentro de 
los espacios suficientemente co
nocidos y reflejados en su fil
mografía. La historia de una 
joven abogado de oficio a la 
que le asignan un caso de dro
gas, que conoce y se enamora 
de su defendido, que se arries
ga en unas batallas que surgen 
colateralmente a su caso, no 
deja de ser atractiva en un 
principio, pero que con el paso 
de unos fotogramas aletarga al 
espectador más interesado su
miéndole en una y soporífera 
sesión de rostros sin intriga, de 
acciones narrativamente correc
tas pero faltas de emoción. 
Ana Belén, una de las actrices 
más prolíficas de nuestro cine, 
justifica en esta película su 
falta de riesgo y personalidad 
artística frente a la cámara: no 
se puede repetir un personaje 
en cada una de las películas en 
las que se trabaja, la monoto
nía es evidente. Fabio Testi 
cumple su cometido, no repor-

NO se amargue
LA VIDA 
VISITENOS 
CONFITERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

JOSE GARLOS 
SANCHEZ MARCOS

MEDICINA 
INTERNA-RESPIRATORIO

AVDA. JOSE
ANTONIO 20. 2.® 1

CONSULTA PREVIA 
PETICION DE HORA 

Teléfono 22-09-32
C. M. n." 34

J. TRUJILLO
TOCOGINECOLOGO

Consulta de 
Planificación familiar
Clínica Santa Teresa

Tfno. 22 14 50, previa petición de hora
C.M. a” 70

El cine en cnsn
Emilio C. GARCIA FERNANDEZ

T nuevos títulos
tando su presencia garantía 
alguna a la obra.

El otro título, que se emitirá 
en la madrugada del domingo, 
es Palmira (1981), de José Luis 
Olaizola. La historia peca de 
falta de originalidad: niña de 
doce años que es acogida por 
el Tribunal Tutelar de Meno
res debido a que su padre, 
alcohólico perdido, apenas la 
cuida. Esta nueva situación 
lleva al padre de Palmira a 
cambiar de vida y redimirse de 
sus faltas pasadas. Los conflic
tos sociales y familiares vuel
ven una vez más a la pantalla, 
en un momento en que sobre
vuelan sobre el cine español ■ 
otros recuerdos y perjuicios 
que se transforman en postu
ras moralizantes ante la impa
sible presencia de los reforma
torios.

CLASICOS DE SIEMPRE

En la madrugada del sábado 
son interesantes los filmes de 
Mario Monicelli y John Ford. 
Monicelli dirigió en 1971 Mor
tadela, con Sofía Loren enca
bezando un reparto singular, 
en una historia crítica sobre el 
encuentro de dos culturas, la 
italiana y la norteamericana. 
Comedia interesante, pues, siem
pre en la línea de los grandes 
maestros italianos del género. 
Tiene que ver, igualmente, con 
la cultura, el poder y la con
ciencia política el filme de Ford 
El fugitivo (The fugitive, 1974), 
excelente adaptación de la no
vela de Graham Greene “El 
poder y la gloria” realizada 
por Dudley Nichols. Aunque 
se aprecian matices en el per
sonaje central interpretado 
por Hernrry Fonda, la fuerza 
narrativa y estética de la pelí
cula apunta a una valoración 
más equilibrada a nivel crea

tivo, independientemente de 
que su éxito no haya sido el 
deseado por Ford tras diri
giría. Ya se sabe que el público 
tiene siempre la última pala- 
bra en esto del cine.

Para la madrugada del do
mingo se reserva otro gran 
título Recuerda (Spellbound 
1945), de Alfred Hitchcock’ 
Quizá se trate de una de las 
películas más conocidas por el 
aficionado al cine. Queremos, 
no obstante, destacar para to
dos aquellos que todavía ñola 
hayan visionado, que se trata 
de una obra muy bien narrada, 
original en el diseño, con una 
gran importancia de la planifi
cación. El guión de Ben Hetch, 
adaptación de la novela “La 
casa del doctor Edwardes" 
permite a Hichcock componer 
unas imágenes fuertes, emoti
vas, impactantes. En este tí
tulo colabora Salvador Dalí 
en lá realización de los deco
rados de las secuencias oníri
cas. Su presencia fue decisiva 
en estos casos, dado que la 
propuesta que realizó resultó 
muy original y de tal riesgo 
que no se pudieron llevar a 
cabo todas las ideas del pintor 
catalán, hecho que lamentó en 
más de una ocasión Hitchcock.

SESION INFANTIL

El sábado, en la sobremesa, 
los más jóvenes pueden disfru
tar, una vez más, con las aven
turas de Flash (Sordon,enla 
película del mismo título diri
gida en 1980 por Michael Hod
ges. Se trata de una versión 
muy libre de las páginas domi
nicales aparecidas a mediados 
de los años treinta, con unos 
dibujos sorprendentes de Alex 
Raymond y un texto de Don 
Moore que muchas veces pasa
ba desapercibido.

VENTA DE LOCALES Y FINCAS
Local an Doctor Fleming Multi-Tionda 50 m. Acondicionado
Locales varios an Virgen de la Portería
Local en Valle del Corneja 1 50 m. Económico.
Finca 30.000 m. muy cerca de Avila. Económica.
Finca ó 3 Km. de Avila 10.000 m. Buen precio.
Finca en Urraca-Migue! 30.000 m. Buen precio. _,eclo
Finca en Bonilla da la Sierra 4 hectárea# paato*. Buen p 
Locale# yerio# en C/ Rioja y Avda. Juan Pablo II.

INFORMACION Y VENTA:

Tlf«. 21 26 49-2^ ^
CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS
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fildonúngo, fiesta de la Virgen de la Esperanza

El Colegio Ofícial de Agentes Comerciales 
festejará a su patrona

Carta del Obispo

Avila. Redacción. ______

£1 próximo domingo, día 18, 
festividad de Nuestra Señora la 
Virgen de la Esperanza, el Cole
gio Oficial de Agentes Comer
ciales de Avila honrará a su 
Patrona con diversos actos.

Con dicho motivo, a las 13 
horas, será oficiada una misa en 
lacapilla de la iglesia parroquial 
de San Juan Bautista, donde se 
venera la bella imageri de la Vir

Organizada por el Colegio de Economistas

Sesión informativa sobre “Planes y 
Fondos de Pensiones”
Avila. Redacción.

La sección de Avila del Cole
gio de Economistas de Madrid 
ha organizado una sesión in
formativa sobre '“Planes y fon

gen, fiel réplica de la Macarena 
de Sevilla.

Una vez finalizado el acto 
religioso, tendrá Jugar una co
mida de hermandad en el res
taurante Los Caballeros, a la 
que asistirán los agentes comer
ciales abulenses acompañados 
de sus esposas y otros familia
res, al final de la cual serán 
obsequiadas las señoras con di
versos regalos dondados por di
chos profesionales y varias 

dos de pensiones”, que tendrá 
lugar esta tarde, a las veinte 
horas, en el salón de actos de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria.

Intervendrán como ponentes

casas comerciales.
El día 19, lunes, a las ocho de 

la tarde, será celebrada una misa 
en el mismo templo, aplicada 
por las almas de los agentes 
comerciales abulenses fallecidos. 
Finalmente, en los locales de la 
sede del Colegio Oficial de Agen
tes Comerciales será servida una 
copa de vino español a cuantos 
compañeros acudan a dicho lu
gar, así como a cuantos familia
res les acompañen.

Luis Miracle Gómez, subdirec
tor general de Planes y Fondos 
de Pensiones del Ministerio de 
Economía y Hacienda, y el di
rector general de la compañía 
privada Acerplan, Vicente Pé
rez Jaime.

Cuidemos lo esencial

Navidad está a las puertas. 
Y es un misterio asombroso. 
¿Cómo lo acogeremos? ¿Lo 
atenderemos como se mere
ce? ¿Sabremos dejar a un 
lado lo que es superfluo y 
cuiíTaremos lo esencial?

“Llegaba el día de la Gran 
Celebración —se nos narra 
en un cuento oriental, lleno 
de sabiduría—, y los discípu
los andaban preocupados por
que aún no se habían ini
ciado los preparativos, cuan
do le comunicaron su in
quietud al Maestro, éste les 
contestó:

—No os preocupéis por lo 
superfluo. Aquel que logra 
transformar sus preocupacio
nes en una sola. Dios le evi
tará todas las otras. Preocu

pados por lo esencial”.
Es un cuento que nos viene 

bien a la hora de celebrar la 
Navidad. No quedemos na
die, estos días, dominados y 
arrastrados por lo superfluo. 
Que no se nos escape lo esen
cial: acercamos a Belén, con
templar en el Niño “la bon
dad de Dios y su amor al 
hombre”, dejamos inundar 
por su luz, vivir como hijos 
de Dios, renacidos y renova
dos por el Espíritu, gustar la 
esperanza de la vida eterna, 
caminar, ya aquí, como “cria
turas nuevas”, aprender a com
partir con los más pobres, 
adorar y adorar...

¿Lo haremos así?
t Felipe Fernández García 

Obispo de Avila

MURALSANCHO

20 CHALETS

DE 160 M CONSTRUIDOS
COCINA AMUEBLADA, BUHARDILLA, BODEGA

Y GARAGE

-------------------

\ Al pie de las murallas de 
Avila, en PradoSancho, 

entre las calles Encarnación, 
Castilla y Moradas.

MIGUEL TOVAR. A. P. 1. TELEFONO 22-60-20

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ’

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 
SIN CIRUGIA NI DOLOR

’^°Nsuita "■’ ®‘ Eíl'V'cio Caja Rural. Tolf.: 22 67 79

‘*‘«...^ Pían Haya, 51-9.o-L Telófono (91) 270 42 64
C.M. 64

COMPRE UN
FIESTA
ANTES DEL 31 DE DICIEMBRE

GASOLINA y 
DIESEL!!!

TARTAS 
CON 

ESTILO 
CONFITERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

AHORRESE

v con

PROMOCION VALIDA EN:

J MANSO MOTOR, S. A
Ctra Valladolid. Km. 1,300 - AVILA
Teléfono 22 18 62 / 22 30 62

8.658 4 575 3 259 2.558

3.9X 4.9X 5.9% 5.9%

PLAZO A ESCOGER I AÑO 2 AÑOS 3 AÑOS 4 AÑOS

Tipo de interés 
anual equivalente 7.2% 6.7% 9.9% 10.7%

3 3’/’
Entrada

Cuotas anuales

Pago mensual por 
cada 100.000 ptas 
aplazadas

Tasa de recargo 
anual por 
aplazamiento

10% 10% 10% 10%

12 12 12 12

Lcia' 
la f^’^ 
aúo

R cassett stereo
GRATIS

K en su red de Servicios en la Provincia
CONSULTEMOS

• Promoción no acumulable a otras en vigor de Ford España
• Promoción válida para cualquier modele de Ford Fiesta gasolina o diesel
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Diversas secuencias filmadas 
en Sonsoles, en una serie de la 
BBC y TVE

Avila. Redacción._________
La emisora de televisión 

inglesa BBC, en coproduc
ción con TVE, emitirá pró
ximamente, en la primera 
cadena de nuestro país, una 
serie de tres capítulos, que 
lleva por título “La Armada”, 
en la que algunas escenas 
fueron filmadas el pasado 
año en el santuario de Son
soles.

La película narra el tan 
mal conocido momento his

LA COMODIDAD DE VIVIR 
DENTRO DE LAS MURALLAS 
"CHALET GRAN CONFORT’ 
C/ Marqués de Santo Domin
go (200 m del Parador Na
cional)

AVILA

HABITAT 
INDALO

CHALET confortables ftmcionales de gran diseño 
y con las mejores calidades del mercado “más de 
215 m2. Útiles’.

—GRANDES FACILIDADES-
Información y venta en obra
Teléfonos 25 17 30 - 21 12 76 • 21 25 44
Es una promoción DELCER, S. A.

tórico que impuso a Felipe 
II a invandir Inglaterra, por 
entonces bajo el reinado de 
Isabel 1, con las desastrosas 
consecuencias que fueron 
achacadas exclusivamente a 
los elementos.

En el santuario de Sonso
les se encuentra un galeón 
español, en forma de maqueta, 
suspendido de la bóveda, que 
rememora un suceso ocurrido 
en aquella contienda y mila
grosamente resuelto por in- 
tercensión de la Virgen.

Un momento de la rueda de prensa lumbreras

Avila, entre las provincias que podrán 
exportar porcino a la CEE
Avila. F. Palacios.___________ _

España exportará, por pri
mera vez, productos del porcino 
a la Comunidad Econóniica 
Europea tras decisión unánime 
adoptada después de una dura 
negociación en el seno del Con
sejo de Ministros de Agricul
tura de la CEE el pasado 14 de 
diciembre.

Esta decisión supone ante todo 
el fin de un período de aisla
miento del sector porcino espa
ñol que se ha mantenido por un 
espacio de 28 años.

Por tanto, todos los cerdos 
nacidos a partir del día 14 de 
diciembre de este año, en el 95% 
del territorio nacional declarado 
indemne, tendrán vía libre para 
su exportación a la CEE.

La noticia es de gran impor
tancia para Avila ya que se la 
considera, con sus 62.000 cabe
zas, una de.las provincias espa
ñolas con mayor número de 
ganado en este sector.

Semejante hecho ha podido 
lograrse gracias al esfuerzo coor
dinado de la Administración y 
el sector productor e industrial 
así como las Organizaciones Pro
fesionales Agrarias, que desde 
1985 han desarrollado un Pro
grama de erradicación contra la 
peste porcina africana, que, in
troduciendo por vez priniera 
criterios de prevención, mejora 
de infraestructura, controles gero- 
lógicos, etc., ha dado como re
sultado la eliminación de la en
fermedad en la mayor parte del 
territorio español, suponiendo 
una inversión superior a los 
11.000 millones de pesetas en 
los tres años de aplicación del 
mismo. En este sentido se mani
festó Verecundo Rubio Lloren
te, subdirector general de Pro
ducción Animal del MAPA en 
el encuentro que ayer sostuvo 
con los medios informativos en 
las dependencias del Gobierno 
Civil de nuestra ciudad.

En la citada reunión estuvie
ron presentes el gobernador.

Angel Olivares; Juan A. Feliú 
Suárez, director provincial del 
MAPA y Francisco Gil, jefe 
provincial del SENPA.

CAPITULO
DE INVERSIONES

La base para progresar en la 
práctica erradicación de la en
fermedad procede de inversio
nes financiadas fundamentalmen
te con cargo a los presupuestos 
del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, centrán
dose de forma sustancial en la 
creación de equipos de lucha, 
fomento de Agrupaciones de 
Defensa Sanitaria, indemniza
ciones por sacrificio, mejora de 
explotaciones, etc.

La decisión del Consejo de 
Ministros supone que los ani
males vivos, las carnes y los 
productos derivados de los ani
males que riazcan a partir del 
14 de diciembre en la zona de
clarada como exenta de laenfer- 
medad podrán ser libremente 
comercializados.

AVISO AL PUBLICO
La lotería de NAVIDAD del próximo día 22 de diciembre de 1988, vendida en 

VIDEO- TV CHOLOS de C/ Gimo. Franco, 8 de Piedrahíta (Avila), con el n° 9425, tiene 
que ser canjeada por el n° 40830 del mismo sorteo o devuelto su importe al haberse 
destruido en el banco depositario los billetes adquiridos, quedando ANULADO el 
numero 9425.

Rogamos a las personas que adquirieron dicho número, se personen por nuestro 
establecimiento para canjearle o devolverle su importe.

Lo que se comunica a todos los efectos legale oportunos.
Piedrahíta, a 12 de Diciembre de 1988.

MAFECAR, S. L
Recambios del Automóvil

Central: Avda, da Madrid, 23
Suouraah Raina Isabel, 21

Regalos Hella... 
Y todos contentos.

Cargadores de baterías Helia.
Nueva vida para baterías descargadas. •
Con estos cargadores de baterías pasará el inyierno 
blemas de arranque. Los cargadores de baterías ^gs 
garantizan una carga protectora de la batería. 3 vers 
con 6, 8 y 10 A. Para baterías de 12 V. ^

Tecnología a la vanguardia del auton^o^^^ j
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NUEVOS ALFA 33
DESDE 1,492.000 PEAS. HASTA 196 KM/H.
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ALFA 33

Y ADEMAS BENEFICIESE DE LA REBAJA ARANCELARIA

Meriga a probar los 
jueves Alfa 33 a su • 
concesionario Alfa 
Borneo, y descubrirá la

_ ciones/precio del 
j i^ercado.

Y ahora, además de 
un extraordinario pre
cio, desde 1.492.000 
pesetas, IVA incluido, 
podrá beneficíarse 
durante este año de la 
rebaja arancelaria.

Venga a visitamos y 
aproveche esta opor
tunidad única en los 
más de 200 puntos 
de venta y asistencia 
técnica.

RED DE CONCESIONARIOS ALFA ROMEO 
---------------------------- --------------------------------------------J
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Una de las actuaciones en la velada literario-musical

El pasado martes, íestividad de Santa Lucía

La ONCE celebró el 50 aniversario 
de su creación con diversos actos

Avila. Redacción.___________
El pasado martes, día 13, fes

tividad de Santa Lucía, la ONCE, 
pn Avila, celebró una serie de 
actos para conmemorar el 50 
aniversario de su creación, como 
ya hemos venido informando en 
ediciones anteriores.

El programa de actos incluyó 
una misa en la Parroquia de San 
Juan, una comida en el restau
rante Copacabana y una vel- 
dada literario-musical en el salón 
de actos de Caja Salamanca, 
que incluyó diversas actuacio
nes.

Con esta celebración la ONCE 
festejó los muchos años que 
lleva realizando actividadesdes 
de su creación y luchando par¡ 
mejorar la vida y el trabajo de 
sus asociados.

Esta organización llegó a Av¡. 
la en los. años cuarenta, y estos 
comienzos se caracterizaron por 
la pobreza de medios materia
les. Poco a poco la ONCE ha 
ido consiguiendo una cobertura 
social pareja a la del resto dolos 
ciudadanos españoles, con una 
asistencia médica que en 1984 
pasó de la Caja de Previsión 
Social a la Seguridad Social,

Nuevo local parala 
Mutua General 
de Seguros

Don Manuel tiene una cajera, dos dependientes, una 
furgoneta de reparto y una Cuenta Comercio Hispano.

Es un activo más para el negocio de Don Manuel. Y para el suyo. Es la Cuenta Comercio Hispano. Tenerla es estar 
respaldado por un gran banco. Obtener descuentos y crédito en -condiciones especiales, instalación 
gratuita de Terminés Punto de Venta, seguros sin coste para ustedr ayudas a la venta y un
ínteres 
Para

*del 6% a partir de 100.000 Ptas. para saldos medios superiores a 500.000 Ptas. (Ejemplo: 
un saldo medio de 1.000.Û00 Ptas. la Tasa Anual Equivalente sería 5,473%.) Si tiene un comercio,

aquí tiene f/una oportunidad. Infórmese telefónicamente o.„mejor abra hoy su 6uenta en la sucursal más próxima  
del Banco 'Hispano Americano. Y tenga algo más que una cuenta corriente. Tenga una Cuenta Comercio Hispano.
■ Conceriados con ta Estrella, S. A. de Seguros, LINEA DIRECTA HISPANO

900 500 500
Banco Iliispano/ImGPicano

Tenemos soluciones

Avila. Redacción.
Ayer se inauguraron los nue

vos locales de las oficinas de 
Mutua General de Seguros, en 
la calle de Eduardo Marquina,

Presidió el acto el director 
general de dicha Entidad, José 
María Sampietro Villacampa, 
que se desplazó para este fin 
desde la Sede Central en Barce
lona y a quien acompañó el 
subdirector general y director 
comercial Cipriano Díaz Aguado,

También se encontraban pre
sentes el coordinador regional 
de la Zona Cayetano Cifuentes 
Matos y el director de la Sucur
sal recién inaugurada de Avila 
Juan S. Lecaroz, así como los 
directores de Sucursal de todas 
las provincias de esta Zona de 
Castilla y León, inspectores,pe
ritos, personal técnico de la 
Zona, así como un buen número 
de agentes y delegados de esta 
provincia.

Todo el personal asistente se 
reunió en una comida ofrecida 
por la Dirección, en un céntrico 
restaurante de la ciudad.

Mutua General de Seguros, 
es una entidad que trabajatodos 
los ramos de seguros, entre ellos 
los Fondos de Pensiones, con 
una tupida red organizativaq» 
permite afirmar que en cu 
quier lugar de España exi 
una representación al serv 
de sus asociados. ,

Si posible fuera exponer 
brevedad del colofón de un 
bajo de este tipo, las earner i 
ticas principales de la En 
habría que citar su tra j' 
por tratarse de una ^^^jj, 
que viene actuando des , 
con su estilo propio bie

Su importancia, porque^ 
por el volumen de su pa 'J. 
nio, reservas y 
das, como por su exten a C 
nización, se la conside ^^ 
las primeras sociedades 
guro del país. Su solvcn^^ 
que las importantes ’'^5 ^. 
gales y libres que tiene const^^^ 
das, suponen una mneé jgiKe 
tía económica, que se an ^,,, 
una solvencia de todo i 
viene acreditada por la a ^ 
de miles de asociados ® ^¿e 
paña. Y por último ha ^^p].. 
destacar su proposu -i 
cio, porque a la I^“^“¿cter<l« 
de Seguros, P%5’TÍven6*’ 
Mutualidad, no le m .jgpj. 
lucrativos, sino ^oó’' 
mente el servicio de s ^^^^^jj 
dos, que constituyen) )' 
propia Mutua.-
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EÍ Hogar de Avila entrega hoy 
los títulos de socios de honor y 
abulenses 1988 
^yila. Maximiliano Fernández.___________________

El Hogar de Avila en Madrid entregará esta noche, en el 
loterTrip Palacio”, de la capital dé España, los títulos de socios 
lie honor y abulenses 1988, al final de la tradicional cena, la que 
anualmente se encuentran los abulenses residentes en nuestra 
Provincia y en la vecina Madrid. En el mismo acto se entregarán 
elPremio Espadaña y Premio al mejor libro sobre la Provincia, 
del propio Hogar y los premios Gredos, instituidos por el Ayun
tamiento de Arenas de San Pedro.

BECEDAS

EI alcalde, un concejal y cinco exconcejales, 
procesados por presunta “prevaricación y 
coacción”
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Los socios de honor de 
este año son, tal y como ya 
informamos, Daniel de Fer
nando Alonso, presidente de 
la Diputación Provincial; Ra
món Iranzo García, general 
intendente del. Ejército; An
tonio Fernández de la Puen
te, presidente de la Caja de 
Ahorros de Avila; y a título 
póstumo, con mención espe
cial,. Emilio Oviedo Rodrí
guez, quien fue, hasta el mo
mento de su muerte, en ac
cidente, presidente de la Cá
mara de Comercio e Indus
tria de Arévalo.

PREMIO A LOS LIBROS
DE CARMELO LUIS
LOPEZ Y
EMILIO C. GARCIA

Los premios ai mejor libro 
sobre la provincia de Avila 
han recaído este año en “La 
Comunidad de Villa y Tierra 
de Piedrahíta en el tránsito 
de la Edad Media a la Edad 
Moderna”, escrito por el di
rector de la Institución Gran 
Duque de Alba, Carmelo Luis 
López, y en el titulado “José 
Antonio Mayoral. El repor
taje gráfico abulense”, obra 
de Emilio C. García Fernán
dez, profesor titular de Comu
nicación Audiovisual y Publi
cidad en la Facultad de Cien
cias de la Información de la 
Universidad Complutense de. 
Madrid y colaborador de EL 
DIARIO DE AVILA. Ambos 
wros son interesantes apor- 
aciones a la cultura y al 
conocimiento de Avila.

que se le asignan en el 
folleto editado por el Hogar 
de Avila, que fue repartido 
con ejemplares de El Diario; 
Mirián Hernández Navarro, 
jugadora de baloncesto de la 
selección española junior y 
senior; Fernando Sánchez Ló
pez, pintor, medalla de oro y 
primer premio nacional de 
Arte Universitario; el humo
rista Francisco González “Pa
corro”, presidente de “Gala 
Abulense”; Juan Antonio Prie
to Adanero, colaborador de 
Radiocadena Española Avila 
y de EL DIARIO DE AVI
LA, como responsable de pro
gramas y páginas musicales; 
César Lumbreras Luengo, di
rector de la Revista Agraria 
de la Confederación de Cajas 
de Ahorros; Colectivo Can
tueso, asociación ecologista 
defensora del medio ambien
te, con numerosos folletos y 
publicaciones como “El 
Buho Real”; “La Ronda del 
Cántaro”, de Casavieja, pro
motora del folklore de la 
comarca; y Juan Francisco 
Gómez Miranda, ceramista 
con importantes éxitos por 
su calidad.

MIGUEL JULIO, PREMIO 
ESPADAÑA DEL HOGAR 
DE AVILA

'ABULENSES 1988

Los premios abulenses 
®0) que sustituyen este año 

populares del Hogar de 
y con los que se distin- 

6**^ a los abulenses que han 
estacado en alguna faceta 

recaído en Isa- 
Mayorga, res- 

L?^^^^® ^e una empresa de 
®^’^^funeraria; An- 

trid^ L'oralta Polo, indus- 
j’^Pæsidente de la Cá- 

SánV^ ^^’’^ercio; Joaquín 
responsable 

¿,S“^®^a«’^ante “El So- 
W > de Madrid; Hostal 

®J^^rcio, de Arévalo, 
y ^® Julio Jiménez 

el tenista 
ciadn Román, licen- 
séntim^^j^^^'^^eión Física, 
iaïs ‘"^*‘“ 
en y ^''‘'^’to en dobles, 

^^^^te escolar, 
la Fed ^^ íV^erprovincial de 

y 79 Centro en el 78
con el C.T. 

^bd neonato de
'egún S ’^^’ categoría 3 C, 
'"ado ^'^nao nos ha infor- 

> rabajando los títulos

El Hogar de Avila en Ma
drid ha instituido este año el 
“Premio Espadaña”, para sig
nificar a quienes se han dis
tinguido en su labor a favor 
del Hogar. Miguel Julio Hi
dalgo Martín, vocal, tesore
ro y luego interventor del 
Hogar de Avila en Madrid, 
es el primero en obtener este 
premio por su infatigable tra
bajo en favor del centro abu
lense..

JOSE MARIA RUEDA, 
GANADOR DEL 
PREMIO GREDOS

Finalmente, José María 
Rueda Andrés recibirá el Pre
mio Gredos de Literatura por 
su obra “Pueblo de Castilla”. 
El premio, instituido por el 
Ayuntamiento de Arenas de 
San Pedro, es de carácter 
nacional, estando dotado con 
500.000 pesetas. Los gana
dores de los accésit son Juan 
Camacho Camacho, por su 
obra “Puente Romano”y Ma
nuela García, autora de “Pla
za de toros vieja”.

Los homenajeados recibi
rán una interesante obra de 
arte del escultor abulense Na
cho, así como el título co
rrespondiente.

En el acto intervendrán 
algunas de las personalida
des distinguidas.

El Barco. Mariano Ruiz/Avila. F. Rosado.

El alcalde de la localidad de Becedas, Juan del Río, un concejal, 
Florencio San Pedro Izquierdo, y cinco exconcejales, José Luis 
Trapero Gómez, Teófilo Martín Morales, Ignacio Alvarez Sán
chez, Marco Martín Izquierdo y Jesús del Río Blázquez han sido 
declarados procesados por el Juzgado de Instrucción de Piedrahíta 
como presuntos autores del delito de prevaricación y coacción 
tipificados en los artículos 358 y 496 del Código Penal. Según el 
auto de procesamiento “resultan indicios racionales de criminali
dad” de las mencionadas personas contra el anterior secretario del 
Ayuntamiento, Mariano Sastre Martín, al suspenderle de empleo y 
sueldo en enero de 1986 hasta la actualidad.

El secretario, Mariano Sas
tre, declaraba a este periódico 
que “esto que hicieron conmigo 
fue una barbaridad. Yo, ahora, 
reclamo mis haberes legalmen
te”.

Los hechos que provocaron el cese 
del secretario por un acuerdo 
tomado en un pleno de la Cor
poración anterior del Ayunta
miento de Becedas, se remontan 
al 18 de diciembre del año 1985. 
Los miembros de la Corpora
ción decidieron, en sesión ple
naria, incoar un expediente de 
corrección disciplinaria a Ma
riano Sastre. Este expediente, 
una Vez remitido a la Dirección 
General de Administración Lo
cal, fue resuelto en orden a 
declararlo nulo por defectos pro
cedimentales.

LA UNION Y EL FENIX
SU COMPAÑIA DE SEGUROS 

DE TODA EA VIDA

Por acuerdo de la Junta general Extraordinaria de 
"'Fresavila S.L" celebrada el día 7-12*88 se 
acordó entre otros el cambio de domicilio social de 
C/ Castilla 4 (Avila) a Residencial Puente Adaja n.° 22 
(Avila), lo que se comunica para general conocimien
to de acuerdo a lo dispuesto en la Ley de Sociedades 
Limitadas

Avila, a 7 de Diciembre de 1988.

Estudio de Investigación 
Musical

Estructuras Musicales 
Para Ordenador, 

Concierto Demostración. 
Lugar Piano Bar ZORBA. Jardín del Recreo, 2. 

Domingo 18 de Diciembre - 21 y 24 horas

PATROCINAN:
PIANO-BAR

OSCAR MUÑOZ
PEDRO SIERRA
M ANGEL GARCIA PEDRAZ 
FERNANDO CAMPILLO

COMMODORE AMIGA 500, 1000 
SAMPLER MIRAGE
SAMPLER ROLAND MKS 100 
KAWAIRIOO 
SINTETIZADORES 
PIANO DIGITAL 
COORDINACION IMAGENES 
PIANO ACUSTICO, TECLADOS

No obstante, el Ayuntamiento 
optó por volverlo a tramitar, 
ante lo cual la Administración 
lo estudió nuevamente y resol
vió considerar la actitud del 
secretario “como una falta leve 
que sólo debía ser corregida 
reglamentariamente con la san
ción de apercibimiento”.

Mariano Sastre explicaba que 
los cargos que le imputaban eran 
“cosas sin la mayor importan
cia, y sin fundamento”. Al pare
cer se le acusaba de que faltaban 
pagos de gastos corrientes, como 
el butano, la luz, de que leía la 
correspondencia, o que metía el 
coche en el garaje. El secretario 
estaba domiciliado en una vi
vienda ubicada en el interior de 
la propia casa consistorial, en 
virtud de su cargo.

La Corporación a pesar de 
recibir la notificción de la Di
rección General de la Adminis
tración Local sobre la sanción 
de apercibimiento para el secre
tario, en un pleno acordó sus
penderle de empleo y sueldo, 
situación en la que está actual
mente a pesar de que sigue ocu
pando el puesto de secretario de 
la localidad vecina de Gilbuena. 
También se le deben los haberes 
correspondientes al cuarto tri
mestre del 1985.

El Ayuntamiento acordó asi
mismo cortar el agua y la luz de 
la casa en que vivía el secretario 
en junio de 1986, así como cam
bió la cerradura de la Casa Con
sistorial para impedir a los ocu
pantes de la casa la entrada en la 
vivienda.

Los siete procesados se en
cuentran en libertad provisio
nal, teniendo la obligación de 
comparecer en el Juzgado los 
días 15 y 30 de cada mes, ade
más de cuantas veces sean lla
mados.

Por otra parte, se les requiere 
una fianza de 4.500.000 pesetas 
para asegurar las responsabili
dades pecuniarias que puedan 
declararse procedentes.

Sonido 
de 

VINSON 
Ordenadores 

de
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Gonstruídas con apoyos metálicos y de hormigón y Con conductores de 
al umi n i o-ace ro ___________________ ________________________

Puestas en servicio nuevas líneas eléctricas 
del Plan de Infraestructura Rural

Dentro del Programa de Fomento y Me
jora de la Raza Avileña Negra Ibérica que 
desarrolla la Diputación Provincial se va 
a proceder a la cesión de 8 sementales 
entre los Ayuntamientos, Cámaras Agra
rias y Ganaderos de la Provincia

El Plazo de presentación de solicitudes 
finaliza el próximo día 22 de diciembre. 
Las solicitudes deberán dirigirse a la 
Diputación Provincial

El sorteo de los sementales tendrá lugar 
el día 29 de diciembre en la Diputación 
Provincial

Avila 12 de Diciembre de 1988.
EL PRESIDENTE,

Avila. Redacción.

Daniel de Fernando Alonso.

CENTRO 
DEGESTION 
CATASTRALY 
COOPERACION 
TRIBUTARIA

PROPUESTA DE VALORES 
DIVERSOS MUNICIPIOS

En el último mes han 
entrado en servicio nuevas 
instalaciones eléctricas en 
la Provincia de Avila, de 
las comprendidas en el 
Plan de Infraestructura 
Eléctrica Rural de la Junta 
de Castilla y León en cola
boración con Iberdue
ro, S.A.

Las instalaciones más 
importantes han sido las 
siguientes;

Nueva línea de 15 KV 
Molino Vahillo - Mironci
llo - Solosancho y deriva
ciones, con un total de 30,8 
Km. y un presupuesto de 
48.683.771 pesetas.

Línea de 15 KV Solo- 
sancho - La Hija de Dios y 
derivaciones, 6,8 Km., y un 
presupuesto de 10.831.829 
pesetas.

Línea de 15 KV San 
Martín del Pimpollar - Pa
rador Nacional de Gredos 
y derivaciones, 6,6^Km., y 
un presupuesto de 13 mi
llones 265.189 pesetas.

ALTA TENSION

Todas estas instalacio
nes pertenecientes a la red 
de distribución en alta ten
sión de Iberduero, S.A., 
tienen como objetivo la 
mejora de la calidad de 
servicios de las zonas afec
tadas, al sustituir a líneas 
antiguas en postes de ma
dera.

ELEVADO NIVEL DE 
FUNCIONALIDAD

MAYORA!en la calidad del servicio.Las nuevas líneas supondrán una mejora

Aprobado por el Consejo Te
rritorial de la Propiedad Inino-, 
biliaria del Centro de Gestión 
Catastral y Cooperación Tribu
taria de Avila en sesión cele
brada el día 13 de Diciembre de 
1988, los valores básicos del 
suelo, Pormenorizados por ca
lles, los de las construcciones 
según sus tipos, así como los 
criterios de valoración e índi
ces conectores aplicables a las 
fincas urbanas sitas en los si
guientes términos municipales 
de Avila Arévalo, Nava de Aré
valo, Espinosa de los Caballe
ros, Tiñosillos, Aldeaseca Sin
labajos, Donvidas, Palacios de 
Goda Gutiene Muñoz, Orbita 
Maello, Adanero, Pajares de 
Adaja Sanchidrián, Blascosan
cho, Velayos, Vega de Sta Ma
ría Pozanco, Sto. Domingo de 
las Posadaa Mingorría Tolba- 
ñoa San Esteban de los Patos, 
Benocalejo de Aragona Me
diana de Voltoya Sta Mari a del 
Cubillo, Ojos Alboa El Boho
dón San Pascual, Villanueva 
de Gómez, El Oso, Hernansan
cho, Las Berlanas, Peñalba de 
Avila Monsalupe Cardeñosa 
Gotanendura Nanillos del Ala
mo, El Mirón Malpartida de 
Corneja Collado del Mirón 
San Bartolomé de Corneja Vi
llar de Corneja Hoyonedondo, 
La Horcajada Sta María del 
Benocal, San Lorenzo de Ter
mes, Sta María de los Caballe
ros, Los LLanos de Tormes, 
Bohoyo, Medinilla Gilbuena 
Junciana Neila de San Miguel, 
San Bartolomé de Béjar, El Lo
sar, La Cañera Solana de Avila, 
Umbríaa Navatejares, Torme- 
Bas, Gil García Puerto Castilla

Nava del Barco, Navalonguilla 
Tornadizos, La Colilla El Fres
no, Gemuño, Riofrío, Muñana 
La Tone, Solosancho, San Juan 
del Molinillo, Nihana La Se
nada NavanedondiUa Sotal
bo, Muñopepe.

Se pone en conocimiento 
del público en general que los 
conespondientes expedientes, 
se hallan expuestos en la sec
ción de asuntos generales de la 
Gerencia Tenitorial de Avila; 
(C/ Duque de Alba 6 L" planta), 
por plazo de 15 días hábiles, 
contados desde el siguiente al 
de publicación de este anuncio 
en el Boletín Oficial de la Pro
vincia

Contra lasmismas podra in
terponer los siguientes recur
sos;

a) De reposición en el plazo 
de quince días hábiles, ante 
este Consejo Tenitorial de la 
Propiedad Inmobiliaria

b) Reclamación Económico 
Administrativa en el plazo de 
quince di as hábiles ante el Tri
bunal Económico Administra
tivo Provincial

De conformidad con el Re
glamento de Procedimiento 
Económico Administrativo de 
20 de agosto de 1981, contán
dose el plazo de quince días 
hábiles para la interposición de 
ambas reclamaciones, no si- 
multañeables, desde el día en 
que expire el plazo de exposi
ción al público.

Avila 13 de Diciembre de 
1988.

V.° B.° El Delegado de Ha
cienda Presidente, ilegible

El Gerente Territorial, ilegi
ble.

Las nuevas líneas, cons
truidas con apoyos metáli
cos y de hormigón, con 
conductores de aluminio- 
acero, presentan un eleva-

do nivel de funcionalidad 
que permite asegurar la 
continuidad del suminis
tro, aún con las peores 
condiciones de carga y de

tormentas eléctricas, tra
duciéndose en una mejora 
de la cálidad del servicio 
eléctrico a los abonados 
del medio rural.
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ARÉVAIO
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Lahuelga general paralizó la ciudad en su totalidad
Arévalo. l .J. Rodríguez,

La huelga general del día 14 
consiguió paralizar la ciudad 
(le Arévalo, donde tuvo una 
wdencia cercana al 100 por 
•W- De todos los estableci- 
Wntos tan sólo un bar, el 
IJeportivo, abrió durante todo 
« día. Fue en el único lugar 
onde se produjeron incidentes 
Ws de mención entre el 
nono del bar y los piquetes

Arévalo se habían 
lindado de los pueblos cer- 
iios. En el resto de la comar- 
aincidencia de la huelga fue 

según los diversos sec- 
(os. Cerraron las empresas 

“'^PP^^antes y tiendas y 
lidades ^æ^°^ ^^ algunas loca- 

H ^’^^^^jadores del campo 
^®^^rca, tanto autóno-

Jorrialeros, secundá- 
'’ayontariamente la huel- 

nidn '^P,r^sionante el reco
ba J^æ^nios por la ma-

brafi pleno corazón de la 
‘•adiai Fontiveros, 

^^^^ periplo no 112 "^^V^er más que a un 
^d^^^llando las tareas 

en.esta época 
mía’■^^^ente encontrarse 
^010 a tanto a tractores 

cargados de 
hue bebido a la época 

Tampoco di- 
Ic tran ^^° ^*Pc ele camiones 

^1 sindicato 
bos r "^Pertistas autó- 
‘’'•’‘én y León), que 

secundado la 
oiré ele *"‘^^0 que el paro 

^ido^tomi^®^ transporte 

"'fe pequeños, la 
'”*•13. p ^cpido menos inci- 

comprobar 
talleres, algunos" 

' ’ ^ ^® estos lugares
''"ds el f^æron abiertos, al

’'OTAL
"^wa ’am anee i'd-0"-es a*"-"- '

mañana del 14 de diciembre, 
como estos últimos días, bajo 
una fina capa de hielo y escar
cha. La Plaza del Arrabal, don
de habitualmente se concentra 
todo el ambiente comercial, 
apareció durante todo el día 
extrañamente solitaria, sin co
ches en su aparcamiento y sin 
personas en sus aledaños.

La foto de Sanz, tomada a 
las 11 de la mañana, una hora 
de máximo movimiento, es sig
nificativa. Como esta plaza 
aparecieron todas las demás, 
todos los comercios, a primera 
hora, cerrados. Los comercian
tes habían llegado, como cada 
mañana, esta vez con cara de 
curiosidad, para comprobar si 
el de al lado había abierto las 
puertas de su establecimiento. 
Nadie abrió a esta hora, a 
excepción de las entidades ban
carias. Los empleados llegaron, 
a las ocho y media a las ofici
nas y se encerraron en ellas. A 
media mañana decidieron aban
donar las oficinas. Durante la 
mañana, y en el resto del día se 
había extendido un rumor que 
indicaba que los piquetes ha
bían amenazado a los emplea
dos de la sucursal del Banco de 
Bilbao-Vizcaya de la plaza, y 
que ésta había sido la razón por 
la que cerraron a media maña
na todas las oficinas de los 
bancos de la comarca. Manuel 
Prieto Cermeño, director de la 
citada sucursal del banco des
mintió a este periódico que se 
hubieran producido este tipo de 
violencia verbal. Señaló que sí 
se había presentado el piquete 
en la puerta de la oficina, en 
número cercano al medio cente
nar, pero que en ningún mo
mento hicieron ademán violen
to alguno. “De todas formas, en 
vista de que-estas personas 
permanecían allí y dado que a 
ninguno les conocíamos y no 
sabríamos cómo podrían reac
cionar, decidimos cerrar la ofi
cina”.

...-.kQ^.PÀq uçt.ç?, ln&i:wtóYQ?.cte,,. 
•í^nvfratjtebír’ ef Mirectw* de Ta ‘''^

sucursal bancaria, habían lega
do hasta la capital de la Moraña 
a primeras horas de la mañana, 
procedían de diversos pueblos 
de alrededor y habían sido 
movilizados por CC.OO. del 
Campo; en su mayor parte eran 
jornaleros del campo. Durante 
toda la mañana estuvieron re
corriendo toda la ciudad, hasta 
que llegada la hora de comer, 
regresaron a sus casas. No tu
vieron apenas que intervenir, ya 
que cuando llegaron, los es
tablecimientos se encontraban 
cerrados,

INTERVENCION DE LA 
GUARDIA CIVIL

El único incidente digno de 
mención se produjo en la puerta 
del bar que durante ese día se 
encontraba a bierto en Arévalo, 
y que permaneció así durante 
todo el día, el Deportivo, que se 
encuentra muy cerca del campo 
de fútbol. Según la versión 
facilitada por Bruno Coca, de 
CC.OO., en el momento de 
producirse el incidente, estaban 
explicando a los trabajadores 
precisamente que no debían 
perder la serenidad y que no 
debía de producirse ningún en
frentamiento. “De repente 
—prosigue Bruno Coca— una 
pci3.ona.sa4c,4ehbaj;-.e.ujsulta a 
útríT-tfé" 4óS"‘tfátrájádóTé5í' que

Venían con nosotros, se produjo 
entonces un tumulto. El dueño 
del bar, apareció después con 
una escopeta, amenazándonos 
de muerte. Menos mal que lo 
sujetaron, si no pienso que se 
hubieran producido males ma
yores. Después llegó la guardia ci
vil, que para evitar este tipo de 
enfrentamientos invitó al dueño 
del bar para que cerrara. No 
hizo caso y permaneció el local 
abierto. Lo que no se puede 
consentir es que personas como 
ésta haya pretendido hacer su 
agosto a consecuencia de la 
huelga, mostrando una insoli
daridad total con el resto de los 
trabajadores, y con los demás 
establecimientos que sí cerra
ron”.

La versión del dueño del bar, 
Ignacio Gómez, difiere nota
blemente con la ofrecida por 
Bruno Coca. “Llegaron amena
zándome a mi y a mi.s clientes, y 
obligándolos a salir de mi esta
blecimiento, y amenazando con 
quemar el bar. Después en la 
calle se han liado varios de ellos, 
hasta que llegó la guardia civil”. 
Ignacio Gómez negó que hubie
ra amenazado a los miembros 
del piquete con una escopeta. 
“Lo mismo he aclarado en el 
cuartel de la Guardia Civil, ya 
que me han puesto una denun
cia por este motivo”, apuntó - 
fgnauio' Cjómez: — ........ -

MALESTAR EN LOS 
COMERCIANTES

Este lue el único incidente 
que se produjo durante todo el 
dja, ya que a lo largo del mismo 
sólo funcionaron en Arévalo 
aquellos organismos y empresas 
donde se habían decretado los 
servicios mínimos, como es el 
caso del Centro de Salud, Ayun
tamiento,-Renfe, la empresa de 
autobuses Auto Rex. Por el 
resto de las empresas de autobu
ses, no se había decretado servi
cios mínimos.

Entre los diversos comercian
tes de la localidad se pudo 
detectar un cierto malestar pol
la huelga. Varios de los consul
tados por este periódico seña
laron que la razón que les ha 
llevado a cerrar ese día fue el 
miedo a los piquetes. Algunos 
añadieron que efectivamente 
compartían la solidaridad con 
los trabajadores, pero que es 
evidente que el miedo a represa
lias ha sido el factor principal 
por lo que cerraron.

Ante estas manifestaciones 
de los comerciantes Bruno Co
ca, de CC.OO., manifestó que 
en ningún momento la inten
ción de los piquetes era atemo
rizar. “Ya señalamos en la 
asamblea que celebramos el 
pasado fin de semana que los 
piquetes eran meramente, infor
mativos y que en ningún caso 
se pretendería atemorizar a la 
población. También señalé a 
los comerciantes, que debían 
ser solidarios con la clase tra
bajadora, pues son de ellos de 
los que tienen que vivir, y si 
ellos obtienen un poder adqui
sitivo mayor, ello redundará 
én su beneficio”.

Para Luis de Alba, de UGl , 
el apoyo masivo a la huelga no 
se ha producido por miedo, 
sino por solidaridad con los 
trabajadores. Para ambos sin
dicalistas el apoyo de todos los 
sectores de la comarca y del 
país a la húelga debe tener unas 
consecuencias netamente favo
rables en las reivindicaciones 
que estos dos sindicatos persi
guen: el cambio en la política 
económica y social del gobier
no socialista.

EN LA COMARCA

El paro, como ya se ha seña
lado, ha sido desigual en la 
comarca. Así, en Madrigal, se
gún informa nuestro corres
ponsal José Luis G. Sáez, esta
blecimientos como panaderías, 
carnicerías, alimentación y 
otras cerraron sus puertas todo 
el día. En su mayoría “para 
evitar posibles alteraciones de 
orden público o situaciones 
conflictivas”, nos dicen autóno
mos de los sectores.

Por otra parte, en la zona, 
los trabajadores del campo, ex
cepto algunos agricultores au
tónomos, que sí han trabajado, 
tampoco realizaron las tareas 
habituales.

En el sector de la enseñanza, 
los profesore.s han acudido a 
sus clases, no así los alumnos, 
que muchos de ellos no han 
asistido. El Ayuntamiento de 
Madrigal, según manifestó su 
alcalde, ha tenido abierto du
rante todo el día.

Localidades como,San Pe
dro del Arroyo, Crespos y San
chidrián, experimentaron ese 
día un cierre total de las prin
cipales industrias, no así el 
comercio, ya que muchos de 
estos estabtécírtirenfos' ‘SÍ J7cr-f 
ni âne cié ron "aljier fos* ..........
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FONTIVEROS

La localidad honró a San Juan de la Cruz
en el primer día de su fiesta
Fontiveros. F.G. Barcala/F.J.R._________ ,-----

La villa de Fontiveros, con frío y sol, celebró el pasado miérco
les la primera parte del programa que de forma conjunta con la 
Institución Gran Duque de Alba, había organizado el Ayunta
miento para honrar la memoria de su ilustre paisano, San Juan de 
la Cruz, y celebrar el “23 día de la Lengua Hispana”. Y digo pnmero 
porque la fiesta del 14-D con sus anomalías laborales debido al 
paro general motivó que los actos se dividieran en dos fases.

El día 14, fiesta de San Juan, 
se celebró una solemne fun
ción religiosa en la parroquia, 
oficiada por Genaro Jiménez, 
párroco, con el que concele
braron el padre Custodio, y 
los sacerdotes Porfirio, de Flo
res de Avila; Alejandro, de 
Blascomillán; Agapito, de Co
llado; Ramiro, de Crespos; el 
joven fontivereño, Federico Val
verde, de Becedas, y el jesuíta 
abulense, actualmente en Uru
guay, Diodoro Salcedo.

El obispo de la Diócesis, 
que había anunciado su pre
sencia en la ceremonia, se ex
cusó telefónicamente por mo
tivos de salud. En la presiden
cia, junto al Ayuntamiento de 
la villa, se encontraba la es
posa del presidente de la Dipu
tación, Sra. de De Fernando, 
el director de la Institución 
Gran Duque de Alba, Carmelo

Luis López, y el secretario de 
la misma, Luis Garcinuño. Tam
bién estaba presente la secre
taria de Mayor Zaragoza, di
rector general de la UNESCO, 
que traía el encargo de intere
sarse por el centenario de San 
Juan de la Cruz.

La homilía, a cargo del padre 
Custodio, se fue adentrando 
en las. diferentes virtudes del 
Santo, del que dijo que “era un 
alma gigante en un ^cuerpo 
pequeño”. Del santo dijo tam
bién que con su vida y obra, 
nos ofreció una verdadera lec
ción. “Su desapego de la vida 
terrena y su gran conocimiento 
•de los espacios infinitos que 
todos llevamos dentro a los 
que Santa Teresa denominaba 
Castillo interior y a los que 
San Juan llamaba profundas 
cavernas del sentido”. “Esta 
—señaló el oficiante— fue su 

primera y principal lección”.
Al final se cantó el himno a 

San Juan.
Luego, en el salón de actos 

del Ayuntamiento, se celebró 
la reunión, en la que, tras 
tomar una copa de vino, se 
reunieron los miembros de la 
Comisión del ceritenario, se 
expusieron las principales lí
neas a seguir y se debatieron 
asuntos relacionados con el 
mismo. ___

Por la tarde se celebró la 
solemne procesión con el san
to, entre el fervor y devoción 
popular y al finalizar la mis
ma, las tradicionales subasta de 
banzos, que alcanzó la cifra de 
58.000 pesetas, ofrecidas por 
Martín (quince mil); Ciernen 
(10.000), Jaime (11.000), Ju
lián (8.000), Agapita (7.000) y 
Angel (7.000).

El director de la Institución 
Gran Duque de Alba, Carmelo 
Luis López, obsequió a las 
autoridades aístentes y miem
bros del Ayuntamiento a un 
almuerzo de confraternidad.

Para el próximo domingo 
está previsto que se celebre la 
segunda parte de la fiesta en 
honor del santo patrón. Co

menzará a las 12 de la mañana, 
con una solemne cereinonia 
religiosa, a la que seguirá la 
procesión del santo por las 
principales calles de la locali
dad. A continuación tendrá 
lugar la ofrenda floral ante el 
monumento al santo, obra del 
escultor Ricardo Font.

Después comenzarán los ac
tos propiamente del XXIII Día 
de la Lengua Hispánica, con la 
lectura del acuerdo del Ayun
tamiento, por el que se insti
tuye el título de “Juglar de 
Fontiveros-Solar de la Poesía” 
y nombramiento del noveno 
juglar de 1988, con la entrega 
de la placa correspondiente a 
Carlos Murciano, quien ofre
cerá un recital de poemas ori

MUÑOMER DEL PECO

ginales.
A continuación, las autori

dades e invitados serán obse
quiados por la Corporación 
Municipal de Fontiveros,ene! 
edificio contiguo a la Casa 
Natal de San Juan de la Cruz 
—Solar de los Yepes—, conel 
tradición^ “cocido castella- 
no-sanjuaniego”.

INCIDENCIA DE LA 
HUELGA GENERAL

En otro orden, la incidencia 
de la huelga general del pasado 
día 14, apenas se hizo notaren 
Fontiveros, ya que los estable
cimientos y empresas cerraron 
éste día, por ser festivo en la 
localidad.

^ No hay quien 
dé másTodo un 

MUNDO DE 
JUGUETES

Afirma el alcalde de la localidad

La construcción de una nueva Casa 
Consistorial, primera necesidad del municipio
Muñomer del Peco. Luis Mi- 
guel Andrés._______________

La primera necesidad del Ayun
tamiento de Muñomer del Peco, 
según señaló a este periódico su 
alcalde, Víctor González, es la 
construcción de una nueva Casa 
Consistorial, puesto que según 
agregó “los trabajos del muni
cipio los tenemos que gestionar 
en una precaria habitación, de 
muy reducido tamaño; que tiene 
el pueblo; esto es lo que corre 
más prisa, y el problema más 
acuciante”.

Por otra parte, ia Corpora
ción de esta pequeña localidad 
de La Moraña acordó recien
temente seguir pavimentando al

gunas de las calles del pueblo. 
“A corto plazo —prosigue él 
alcalde— comenzaremos con las 
obras en la calle de la Iglesia y, si 
nos faltan metros, no sé, porque 
es más poco el dinero que los 
organismos oficiales nos dan y 
nuestro municipio tampoco dis
pone de muchos recursos, nos 
iremos arreglando como bue
namente podamos”.

Otro de los proyectos resal
tados por el alcalde de la locali
dad es la plantación de 1.500 
árboles en el lugar denominado 
del Arroyal. “Ya el año pasado 
plantamos con los niños de la 
escuela 180 árboles. Estoy con
tento porque han agarrado to

dos”, apuntó Víctor González. 
“Mediante un bando, continúa 
relatando el alcalde, mandé qui
tar los estercoleros que había a 
lar afueras del pueblo y así lo 
respetaron los vecinos. Este lu
gar puede ser propicio para plan
tar árboles. Y así lo haremos”.

Otra gestión que ha realizado 
la actual Corporación ha sido la 
reparación de la escuela, que se 
encontraba en pésimas condi
ciones. Se pintó y se instaló una 
calefacción. Los gastos fueron 
sufragados por la Delegación 
Provinciál de Educación y Cien
cia, con una pequeña ayuda del 
Ayuntamiento, según comenta 
su alcalde.

NO PAGUE MAS DE LO QUE VALEN

CADASA Le ofrece un año más todo 
un mundo de juguetes a su precio justo.

Tenemos un, amplio surtido para que 
encuentre satisfacción a sus necesidades y

la de sus hijos.
Con todos nuestros artículos a precios 

de mayorista que Vd. ya conoce podrá ro4 
lizar todas sus compras a los precios jus 
tos, sin pagar por ellos más de lo que 

valen, K
EXPOSICION l

Polígono de Las Hervencias 3
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VALLE DEL HELAR
CANDELEDA EL HORNILLO

CETARSA impidió la entrada a los medios de 
mniunicación _________________________

Los cultivadores no entregan el
tabaco ante las bajas clasifícaciones
Candeleda. Jesús Monforte.
Continúan durante esta sema

nales paros de entrega de tabaco 
por parte de los agricultores en 
el Centro de Candeleda. Ni el. 
lunes ni el martes entregaron el 
producto y él descontento total 
por la marcha de las clasifica
ciones se está convirtiendo en 
un mal endémico que va a tener 
una difícil solución y desde luego 
una negociación muy dura para 
intentar un acercamiento de apre
ciación de calidad del tabaco 
que tiene enfrentado a los Gru
pos de Cultivadores con Cetarsa.

Las reuniones se siguen suce
diendo para intentar un acer
camiento, pero la triste realidad 
es que nuestros cultivadores es
tán,sufriendo en sus propias 
carnes el despropósito, la codi- 
ciay la absoluta falta de sensibi
lidad de una Compañía, que eso 
sí, fue soberana en promesas y 
organización tras su reciente crea
ción, pero que está resultando 
un fiasco total en la hora de la 
realidad tabaquera.

Y es qué nuestros cultivado
res están viendo como parece 
ser que la Compañía ha recopi
lado todos los defectos del ante
rior servicio y los ha agrandado 
con una actuación que parece 
reirse del sudor de su trabajo, 
ofreciéndoles al final unas miga
jas para contentarlos, mientras 
ella sigue indiferente y segura, 
porque sabe muy bien que va a 
quedarse con su tabaco. Y es 
que el tema de la desaparición 
del monopolio está aún muy 
crudo. Sucede mi querido lec
tor. que el cultivador candele- 
dano tiene también mucho miedo 
aquedarse con su producto, un 
producto que le ha llevado todo 
“n año cultivarlo y del que 
depende en gran parte su eco- 
®omía. Y ante el miedo de que
darse con ello, no va a tener más 
remedio que entregarlo y acop
ar las indignas clasificaciones 

Rneles hacen. Tengo noticias de 
Rrre en los centros de la provin

cia de Cáceres hay díariamente 
infinidad de altercados.

PREOCUPACION 
Y ESPERANZA

Aquí en Candeleda lo único 
que hacen es esperar con infi
nita paciencia a que les cojan el 
tabaco siguiendo las instruccio
nes del Grupo de Cultivadores 
que está continuamente haciendo 
una labor intensa de defensa de 
sus derechos. Pero el martes les 
vi al bajar al Centro para com
probar personalmente como iba 
la marcha de la situación, en 
una situación desesperada de 
indignación y hartos de sufrir 
esta penosa forma de compor
tamiento que reciben por parte 
de quien va a negociar con su 
producto y su trabajo. Están 
realmente incómodos y preocu
pados y aún mantienen la espe
ranza de que todo se arregle. A 
uno le da que no van a tener más 
remedio que entrar por un aro 
injusto y totalitario. Y entre
tanto hacen lo que pueden, sopor
tando gastos de portes, pues 
vuelven con su producto nue
vamente a sus casas al no poder 
entregarlo. Y solidarizándose 
entre ellos.

El martes por ejemplo, los 
cultivadores candeledanos tu
vieron un gesto con sus colegas 
de Talavera, al ofrecer a estos 
sus colgaderos para almacenar 
el tabaco y no tener que llevár
selo, evitándoles así unos gastos 
que la actitud de la Compañía 
Cetarsa les obliga a realizar con 
su actitud indiferente.

Pero hay más, queridos lecto
res. De esta actitud de Cetarsa 
también les puedo contar algo. 
Cuando al personarme el mar
tes acompañado con el corres
ponsal gráfico de nuestro pe
riódico con el fin de efectuar 
este reportaje acompañado de 
alguna foto, tras identificarme 
ante el guarda de puerta y solici
tar hacer unas fotos de los vehí-

Los tractores y remolques se volvieron con sus productos ayyasco

Los cultivadores esperan pacientes que llegue el acuerdo ' ayyasco

culos aparcados y abandonados 
cargados de tabaco ante la nave 
de recepción, nos fue prohibido 
el paso por la Dirección del 
Centro y sólo nos dejaron estar 
en la explanada de la puerta de 
entrada.

DERECHO A INFORMAR

¿Qué le pasa a Cetarsa que 
prohibe a un periodista ejercer 
su derecho a informar a la opi
nión pública de un asunto im
portantísimo para una colecti
vidad? ¿Creen los señores de 
Cetarsa que van a impedir con 
esta postura qué denunciemos.

una actitud de desprecio total a 
un colectivo que lucha por una 
supervivencia que ellos quieren 
acogotar?

Huelgan las respuestas, por
que desde este periódico que es 
de todos los abulenses vamos a 
seguir cada día llevando a nues
tros lectores el estado de una 
situación que es absolutamente 
irresponsable por parte de una 
Compañía Española de Tabaco 
en Rama, que actúa como una 
multinacional en un país ter
cermundista. Y los cultivadores 
candeledanos tendrán en noso
tros si quieren su plataforma de 
denuncia. En ello estamos.

Constituida la 
Comunidad 
de Regantes

El Hornillo. J.M.J.P.
El pasado día 12 quedó 

constituida la Comunidad 
de Regantes de El Horni
llo, tras la reunión convo
cada por la Junta de Veci
nos en el Ayuntamiento.

Como presidente salió 
elegida una mujer, Con
cepción Jiménez Jiménez, 
al igual que la secretaria, 
Juanita Corral Vinuesa. 
Vocales de la recién cons
tituida Comunidad de Re
gantes fueron elegidos, Ne
mesio Chinarro Blázquez, 
Eutiquiano Macario Gon
zález, Alejandro Herrera 
Pérez, Angel Vinuesa Vi
nuesa, Julián Pérez Corral, 
David Blázquez Corral y 
Emiliano García Crespo.

Ahora como siguiente 
paso, la Junta Rectora irá 
ante notario para levan
tar acta notarial de la fun
dación. Después, se con
feccionarán actas y esta
tutos de Comunidad por 
parte de esta junta acuer
dos todos ellos que debe
rán ratificarse en una pró
xima general, donde tam
bién se confirmarán los 
nombramientos.

Desde hace algún tiem
po, existía un interés en El 
Hornillo por crear una 
Comunidad de Regantes 
que arreglara los actuales 
problemas con el agua de 
riego, circunstancia en la 
que todos los usuarios afec
tados coincidieron que ha
bía que buscar una solu
ción. -

Asimismo se celebró el 
pasado lunes una sesión 
extraordinaria del Ayun
tamiento que tuvo como 
finalidad primera la apro
bación de los presupues
tos de 1988. Al final no se 
llegó a un acuerdo y dichos 
presupuestos siguen sin 
aprobarse con la oposi
ción de los concejales de 
AP y uno del CDS, ale
gando este último, que 
hay algunas partidas que 
no están muy claras.

Nueva exposición 
automóviles

WAT en Arenas
^nas. Redacción._____

Una nueva exposición 
automóviles, esta vez 

se ha abierto en 
^aestra ciudad. José Luis 
Linacero Moreno, gerente 

^^ talleres 
^ivi” inauguró el pasado 
onungo una completa ins
alación que albergará las 
istintas gamas que la 

tiene en el mer- 
\ Los asistentes al 
fueron obsequiados 

¡aun vino español.
talleres “Sivi” se en- 

en la Ave- 
2^ \^® La Constitución, 
. > frente al Barrio de 

e’a la carretera
Talavera.

SOTILLO
• Gafas graduadas
• Lentes de contacto
• Aparatos para sor

dos.
sus GAFAS

TERMINADAS
EN 1 HORA

¡Dígaselo a sus amigos!
C/ Cervantes, 13

Teléfono 866 04-95
^ Sotillo de la Adrada

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 14 VALLE DEL TIETAR Viernes, 16 de diciembre de 1988

LA ADRADA

Las mujeres se incorporan al trabajo masivamente

La Adrada Javier Fernández. _______________

Vidalina Rubio es su nombre
Asturiana de nacimiento, pero adradense de adopción, aquí 

reside desde hace 27 años. Ex- Miss La Adrada con toda justicia 
muy popular y querida de todos en el pueblo.

Una más de las atrevidas mujeres de este pueblo que se ha 
lanzado al intrincado mundo del negocio, y llevándolo todo ella 
solita con una ayudante, también mujer.

Una nueva panadería recupera la tradición 
de los antiguos hornos artesanos
• Desde hace ya muchos años en que desapareció la última 

panadería local, nuestro pan diario se amasaba y cocía 
en otros pueblos, y aquí se vendía

• Sólo lleva una semana y ya se ha corrido la voz, pan pan 
de excelente calidad, con variedad, con unas instalaciones 
a la última

EL PAN NUESTRO DE
CADA D1A

Desde hace ya muchos años 
en que desapareció la última 
panadería local, nuestro pan 
diario se amasaba y cocía en 
otros pueblos, y aquí se vendí a 
Una vieja tradición que tenía 
rnuy notables panaderos loca
les dejó de existir, pero “se 
veía" que alguien tenía que 
resucitaría

Y ha sido esta mujer, — nues
tra guapa protagonista—, la 
que ha dado el paso adelante y 
ha montado una panaderí a a la 
que podemos calificar de mo
delo.

Solo lleva poco más de una 
semana y ya se ha corrido la voz. 
Pan de excelente calidad, con 
variedad, con unas instalacio
nes a la última Y servido con 
una simpad a y profesionalidad 
que hay que destacar. ¡Enhora
buena!

UN POCO DE HISTORIA

Preguntado a los más vie
jos del lugar, me han ido dando 
pistas sobre el negocio del 
pan en el pueblo.

El primero que se recuerda 
era Gonzalo Madridano, más 
popularmente conocido como 
"el tío tahonero”. Si no el pri
mero, no estoy muy seguro, sí

ARENAS DE SAN PEDRO

Organizado por el PSOE, dentro del programa 2000

£1 turismo, tema central de debate
Arenas. Redacción

Con el tema “El Turismo, ¿mo
tor de progreso?”, tuvo lugar, en 
Arenas, un debate organizado por 
el PSOE, enmarcado dentro de los 
actos del programa 2.000.

Como moderadores estuvieron 
presentes Juan Antonio Lorenzo y 
Santiago Crespo, procuradores del 
grupo socialista en las Cortes de 
Castilla y León Máximo Gallego, 
coordinador provincial del progra
ma 2.000 y Tomás Bernardo, coordi
nador de zona del mismo progra
ma acompañaron a los citados 
procuradores en tareas de organi
zación del coloquio. con el turismo, y las conclusiones 

Participaron upas treinta perso- ó ‘éHñ'e§aeríásfé pór él'páñidO fueron

de los primeros. Todavía se 
recuerdan las francesillas que 
amasaba y vendía a Pena Gor
da, aquellas, monedas, ya desa
parecidas, que junto a su hija, 
la Pena Chica, eran “mucho". 
Ese era el precio de una france
silla, delicioso pan que hacía a 
las mil maravillas el tío tahone
ro. Además de los panes co
nientes, las hogazas, los bollos, 
etc

También estaban, por aquel 
antiguo" entonces", el tío Cam
ba de nombre Manuel López Y 
el popular y eterno sacristán, 
tío Benito, que siendo alcalde, 
además de panadero, calmó 
muchas hambres con su gene
rosidad, y al que acompañó en 
las labores “la Cheli".

No se puede dejar de men
cionar a Santiago Cuéllar, que 
aún conserva el homo pero más 
dedicado a bollería, sobre todo 
cuando se acerca San Blas.

Y el último, Víctor, aunque 
éste ya utilizaba un horno mo
derno, con fuel- oil Los ante
riores eran hornos de leña, co
mo mandan los cánones.

Aparte de estos tradicionales 
panaderos, haciéndolo todo 
ellos, estaba el pan casero.

Pan de centeno y trigo, de 
harina pura, de cebada para 
hacer “las perruna^’. Panes, 
hogazas, tortas y bollos, que se 
amasaban en casa, y se lleva- 

ñas, previamente invitadas, cuyas 
opiniones fueron recogidas y más 
tarde se elaboraron unas conclu
siones por los moderadores, que 
serán enviadas a Madrid

El tema de debate interesaba 
por sí solo a Arenas de San Pedro, 
tras el declive que sufre en la 
actualidad en cuanto a turismo y 
con la realización de un proyecto 
por parte del Ayuntamiento para 
promover el desarrollo turístico.

Según el comunicado remitido 
por el PSOE a EL DIARIO DE AVILA 
durante dos horas de animado 
debate se intercambiaron toda cla
se de experiencias relacionadas 

ban a los hornos particulares 
para su cocción, y luego se al
macenaban en tinajas para que 
durase cuanto más mejor.

Se pagaba en especie Por 
tantos panes cocidos, se daba 
lo estipulado, pero en pan El 
dinero no circulaba en esas 
prestaciones.

Recuerdan mis informado
res las "tortas de cochambre", 
unas tortas deliciosas hechas 
con la grasa de cocer las mor
cillas de la matanza, y que eran 
de gran aceptación por chicos 
y grandes.

Eran los tiempos cuando la 
anoba de harina costaba 18 
reales ¡Ya ha llovido!

LA NUEVA PANADERIA 
DE VIDAUNA

En un moderno local, en uno 
de los lugares más populares 
del pueblo, centro de reunio
nes bares próximos, la estu
penda cafetería de Marianita, 
la proximidad del Mercadillo, 
etc., está instalada esta moder
na panadería

Ella hace todo.
Seleccionar la materia pri

ma es lo fundamental; luego, la 
moderna maquinaria instalada 
amasadora horno, y otros auxi
liares se encargan, con su vi
gilancia y profesionalidad, de 
fabricar las diferentes clases de 
pan que pone a la venta De 
momento sólo tiene cuatro va
riedades: pan común, candeal 
clásico. Payés y thapata italia
na Además, el clásico pan tos
tado en rebanadas, bollos, etc

Vidalina no era panadera 
aunque algo llevaba en la san
gre. De siempre ha sido una

las siguientes;
1) En la zona del valle del Tiétar 

conviene promover un turismo de 
segunda residencia al estar encla
vado cerca de la capital de España

Segundo, es necesario la defen
sa ecológica del medio ambiente, 
protegiendo el entorno natural y 
evitando toda clase de construc
ción que no vaya con él

MODERNIZACION E 
INFRAESTRUCTURA

Asimismo la nota expresa que 
como primer paso, " es fundamen
tal la modernización y dotación de 
la in(raestty^qturA^.Y dótación^ 
cesaïibSj‘^œ'mô^“-*lioY'‘*é^éinplo,’‘--13s:i'

Vidalina en sus tiempos de Miss La Adrada

extraordinaria cocinera Y una 
primera clase en repostería Le 
tiraba eso de la masa

Pero cuando decide meterse 
en el negocio, no lo hace sólo 
con su experiencia de cocina 
Se va a Madrid y hace un curso 
completo de panadería en el 
cual aprende 45 especialida
des, amén de todos los resortes 
necesarios para el negocio.

No ha entrado a ciegas. Se ha 
profesionalizado, y a gran altu
ra Y así le está marchando 
todo.

Su natural simpatía su po
pularidad antes mencionada 
hasta “el atuendo" elegido, de 
pañuelo blanco al estilo astu
riano, están contribuyendo al 
éxito de su negocio.

No ha hecho publicidad al
guna Yo me enteré por una 
amiga que ya pasó por la pana
dería y tne lo contó. Y real
mente no la hace falta

Se está corriendo la voz que 
es un gusto.

Y es que gusto, esa es la 
palabra es lo que ha tenido 
Vidalina en todo lo que ha 
montado, y en lo que hace.

LA MUJER EN EL TRABAJO, 
EN ALZA

Como nota anecdótica no 
queremos cerrar esta crónica 
sin hacer algo de estadística 
pues creo que este pueblo se 
está llevando la palma en esto 
del trabajo y la responsabilidad 
de la mujer.

He hecho cuentas, un poco a 
la ligera y vean lo que me sale: 
Cerca de un centenar de muje
res están trabajando, bien por 

El canchan, calle típica de Arenas.

vías de comunicación y transpor
te, la sanidad teniendo en cuenta 
el aumento despoblación durante 
los meses de verano, potenciar la 
cultura y los centros recreativos y 
deportivos”. Añaden, que sin todo 
esto “es imposible ofrecer unas 
p.osibilidad.es ó]^ini4§- de.. ^^;.

ARCHIVO

cuenta propia 53, como por 
cuenta ajena

Sin contar las tradicionales 
amas de casa Las de siempre 
más la de la Asociación de 
Amas de Casa Más los grupos 
de baile.

Profesionales como la pelu
quería y peluquería de autén
tica categoría masajista depi- 
ladora etc, están en manos de 
mujeres. Boutiques, tiendas es
pecializadas en niños, en lanas 
y mercería están regentadas 
enteramente por mujeres.

Panaderías, fruterías, carni
cerías a medias con maridos, 
están atendidas por mujeres.

Tienda especializada en pro
ductos de dieta por una mujer.

Librerí as, prensa y artículos 
de regalo, por mujeres.

En bares y cafeterías, las 
mujeres son “el alma”.

La tienda especializada en 
congelados, la lleva una mujer. 
Etc etc

Están en las escuelas (EGB y 
FP). en número mayoritaria
mente abrumador.

Trabajan en el Ayuntamiento.
Ocupan cargos públicos de 

relevancia. Ayuntamiento, cen
tro médico, veterinaria CEAS, 
dirección de escuela

Ahora se incorporan masiva
mente 32, al cooperativismo,- 
en el cual trabajan y dirigen-

Eñ las tareas catequéticas de 
la parroquia hay? mujeres com
prometidas.

Se las ve Y se las nota pof 
todas partes.

Hoy se incorpora a esta ex
traordinaria galería Vidalina

Bienvenida sea

Otras.conclusiones 
fueron la necesaria dep»»^^ 
los ríos, “que muchos se cón ,. 
nan en la estación de v . ^
mejor gestión d® ^^S^Ssade 
mientos, y por ultimo la oj gies 
la mejor calidad- precio ^^¡cu- 

, fest^ufanle^jWsid^^^^,,,—
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Avila. Redacción.

Nueva sede en A vila de

En la tarde de ayer, con asistencia de don José María Sampietro 
Villacampa, director general de Mutua General de Seguros, acom
pañado de don Cipriano Díaz Aguado, subdirector general y 
director comercial, fueron inauguradas las nuevas oficinas en 
Avila, de dicha Entidad, ubicadas en la calle de Eduardo Marquina, 
31 Al acto asistieron, además, el coordinador regional de Zona, 
don Cayetano Cifuentes Matos, y todo el personal que componen 
¡aplantilla, asistidos en todo momento por don Juan S. Lecaroz, 
director de la sede recientemente inaugurada.

Don Juan S. Lacaroz, director de 
Mutua General de Seguros en Avila, 
en el despacho de las ofícinas inau
guradas, donde a partir de ahora, 
podrán consultarle los mutualistas 
cuantos asuntos relacionados con la 
Entidad precisen conocer.

^^*<ie las amplias dependencias que Mutua General de Seguros, ha destinado para atender a cuantas 
Onas necesiten o deseen conocer las ventajas de un seguro con Mutua General de Seguros.

PU BL ÍCID AD Viernes, 16 de diciemb-re de 1988

Amplio salón denominado de Juntas, donde en cada momento se reunirán las personas que tengan que 
deliberar asuntos relacionados con la Entidad. Foios: lumbreras

Comida de Hermandad, con la 
que celebraron la inauguración, a la 
que asistieron el director general, 
don José María Sampietro, subdi
rector general, coordinador de Zona, 
director de la ofícina de Avila, direc
tores de sucursales de Castilla y 
León, delegados y agentes, inspec
tor, peritos y un largo etcétera, quie
nes a los postres brindaron por un 
mayor empeño en atender a todos 
cuantos han depositado su confianza 
en la conocida Entidad.
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CASIILIA-IEÓN
Viernes, 16 de diciembre de 19^

La Junta traspasa funciones de 
la Consejería de Fomento a las 
delegaciones territoriales
Avila. Redacción. _______

El Consejo de gobierno ha 
aprobado un decreto porel que 
determinadas funciones de la 
Consejería de Fomento se des- 
concentran en favor de las De
legaciones Territoriales únicas 
de la Junta en las nueve pro
vincias de la Comunidad.

Esta medida desarrolla un 
anterior decreto aprobado por 
el Consejo de Gobierno en su 
reunión de la semana pasada a 
través del cual se regularon y 
ampliaron las atribuciones de 
las delegaciones territoriales.

En este caso concreto el de
creto determina las competen
cias de carácter general y las 
específicas que corresponden a 
las direcciones generales de Ur
banismo, Vivienda y Medio 
Ambiente; Obras Públicas e 
Infraestructuras, Turismo y 
Transportes.

MEJORAS EN LA 
POTABILIZADORA 
DE SALAMANCA

La Junta de Castilla y León 
invertirá 71 millones de pesetas 
en la mejora de diversas insta
laciones de la estación de trata
miento de agua potable de Sa
lamanca, según un acuerdo 
adoptado en el Consejo de 
Gobierno.

Las mejoras afectan a la 

arqueta y válvula de aislamien
to en la llegada de un decan
tador, a la válvula de aisla
miento en el colector de aspira
ción de agua tratada, a la junta 
de desmontaje en circuitos de 
lavados de filtros y al depósito 
de descarga y trasiego de clo- 
rito sódico.

ACCIONES DE TECNAUTO
Por Otra parte, la Consejería 

de Economía y Hacienda sus
cribió ayer acciones de Tecnau- 
to, S.A.L. por un valor de 75 
millones de pesetas. Con la 
aportación de este nuevo socio 
laboral, la empresa Tecnauto 
tendrá un capital social final de 
500 millones de pesetas.

Como se recordará, los anti
guos propietarios de Tecnauto 
solicitaron y obtuvieron expe
dientes de crisis en 1987, debi
do a la mala situación de la 
empresa.

Los obreros de Tecnauto, 
S.A., pidieron ayuda a la Junta 
de Castilla y León a principios 
de 1988 con el fin de estudiar la 
posibilidad de constituirse en 
Sociedad Anónima Laboral.

La Consejería de Economía 
y Hacienda encargó un estudio 
a una empresa especializada, 
cuyo diagnóstico final fue la 
viabilidad de funcionamiento 
como Sociedad Anónima La
boral.

Fraga busca en la Región el 
respaldo a su candidatura
Valladolid. Efe.______________ ___________________________

Manuel Fraga recibirá mañana sábado en Valladolid, el 
respaldo de Castilla y León a su candidatura a la presidencia 
de AP, en una jornada cargada de actos y con la presencia 
de destacados líderes nacionales del partido.

Fraga comenzará su visita 
a Valladolid con una entre
vista a solas con el presiden
te de la Junta de Castilla y 
León, José María Aznar, 
uno de los más firmes segui
dores del fundador de AP.

Después de una hora de 
conversación en la sede del 
Ejecutivo Regional, según 
dijeron a Efe fuentes de AP, 
Fraga dará una rueda de 
prensa, con asistencia de 
Aznar.

Al final de la mañana, 
Manuel Fraga y sus acom
pañantes visitarán en la ca
tedral de Valladolid la expo
sición iconográfica “Las 
Edades del Hombre”, una 
muestra donde se recoge una 
inmensa variedad de las 
obras de arte de las diócesis 
de Castilla y León y que ha 
despertado gran expecta
ción por el número de 
visitantes.

REUNION DE LIDERES 
DE AP

A lo largo de la jornada, 
según fuentes aliancistas, es
tá previsto que vayan incor- 

parándose a la visita de 
Fraga otros líderes aliancis
tas nacionales como Abel 
Matutes, Miguel Herrero y 
Rodríguez de Miñón, Fer
nando Suárez, Federico Tri
llo, Juan José Lucas y San
tiago López Valdivielso.

Asimismo, está prevista la 
asistencia de los aliancistas 
Jorge Fernández, Joaquín 
Espert, Luis Ramallo, Anto
nio Merino, Julen Guimón, 
Rodrigo Rato, Juan Manuel 
Fabra y Celia Villalabos, en
tre otros, según las mismas 
fuentes.

Después del almuerzo, 
Manuel Fraga se reunirá 
con el Comité Ejecutivo Re
gional de AP de Castilla y 
León, en la sede del Partido, 
y a continuación lo hará con 
las Nuevas Generaciones de 
AP.

Al final de la tarde, el 
fundador de AP dará un 
mitin en el polideportivo 
“Huerta del Rey”, en el que 
están previstas las interven
ciones de López Valdivielso, 
Trillo, Fernando Suárez, 
Miguel Herrero y Aznar, 
entre otros.

PANCAL denuncia 
a Aznar por 
presunta 
malversación de 
fondos
Valladolid. Efe.

El Partido Nacionalista de 
Castilla y León (PANCALj de
nunció ayer al presidente del 
Gobierno de esta Comunidad, 
José María Aznar, por una 
presunta utilización de fondos 
públicos para la edición de 
fotografías de .promoción per
sonal.

La denuncia fue presentada 
en el juzgado de Guardia por 
Francisco José Alonso Rodrí
guez, secretario general del 
PANCAL, partido que en la 
actual legislatura no cuenta con 
representanción parlamentaria 
en Castilla y León, aunque en 
la anterior tuvo un procurador.

Según la denuncia, la Conse
jería de Presidencia de la Junta 
de Castilla y León cargó a los 
presupuestos de la Comunidad 
Autónoma una partida de 
550.000 pesetas por fotografías 
con la imagen de Aznar, que 
han sido distribuidas principal
mente por la Oficina del Porta
voz del Gobierno Autónomo.

Para PANCAL, este hecho 
puede ser constitutivo de delito 
tipificado en el artículo 396 y 
otros dél Código Penal.

ÆHanxa Popular

ACTO PUBLICO

Intervendrán:

MANUEL FRAGA 
JOSE AZNAR

SABADO
DIA 17 DICIEMBRE - 8 TARDE
VALLADOLID

Polideportivo 
HUERTA del REY
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ESPAÑA
Viernes, 16 de diciembre de 1988

Tras 28 años de aislamiento

La CEE abre las fronteras para 
el porcino español
Bruselas, del corresponsal de 
Europa Press, Juan Vicente
BOO;_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Los productos de porcino del 
95 por ciento del territorio 
español podrán ser exportados 
libremente a la CEE a partir del 
14 de mayo de 1989, según 
decisión unánime del Consejo 
de Ministros de la CEE. El 
acuerdo, adoptado por unani
midad, comprende a todos los 
animales nacidos desde el pasa
do miércoles en cualquier pun
to de España, salvo las áreas 
todavía afectadas por peste 
porcina africana en las zonas 
occidentales de Salamanca, Ex
tremadura y Andalucía.

El territorio autorizado a ex
portar porcino a la CEE con
centra el 90 por ciento de la 
producción del sector en Espa
ña. Para el resto se contempla 
un mecanismo que facilitará la 
libertad de exportación una vez 
que la situación sanitaria lo 
permita.

El Ministerio de Agricultura 
señaló que el acuerdo comuni
tario reconoce el esfuerzo es
pañol por erradicar la peste 
porcina al poner fin a un aisla
miento del sector porcino de 
nuestro país que se ha prolon
gado durante 28 años.

El Consejo de Ministros Co

munitario declaró que la peste 
porcina africana todavía persis
te en la mitad occidental de 
Salamanca, mitad occidental 
de Extremadura, toda la pro
vincia de Huelva, zona noroes
te de las provincias de Sevilla y 
Córdoba y la mayor parte de la 
provincia de Cádiz. El interés 
comercial se centra en los pro
ductos curados, puesto que los 
productos cocidos españoles te
nían ya acceso a la CEE.

Los ganaderos de la zona 
afectada podrán seguir ven
diendo productos curados y 
cocidos én el resto del territo
rio nacional, pero no en los 
otros países de la Comunidad 
Europea. Por lo que se refiere a 
España, sólo se excluyen de la 
comercialización las carnes y 
los animales vivos.

El cien por ciento de los que 
se sacrifiquen en mataderos 
tendrán que ser examinados 
para asegurar que sus produc
tos no transmitan la infección a 
otras zonas del país. Si Uegasen 
a aparecer nuevos brotes de 
peste fuera de la zona actual
mente afectada, el Gobierno 
deberá informar inmediata
mente y señalizar las carreteras 
en las nuevas zonas de infec
ción, según la normativa eu
ropea.

González reconoce el “éxito político” 
de la huelga y convoca a sindicatos 
y patronal
Madrid. Europa Press.

El presidente del Gobierno^ Felipe González, ha reconocido 
“el éxito político de la huelga general convocada por las 
confederaciones sindicales, así como el duro golpe que ello 
supone politicamente para el Gobierno”, según se afirma 

'textualmente en una nota hecha pública por el Ministerio del 
Portavoz del Gobierno.

Ante los espectaculares re
sultados del paro general, Fe
lipe González no ha querido 
esperar a la reunión del Con
sejo de Ministros y ya ha 
convocado a los secretarios 
generales de UGT y CC.OO. 
así como al presidente de la 
patronal CEOE, para celebrar 
una primera reunión de tra
bajo el próximo día 22, jue
ves.

El presidente se adelantó 
así a la petición de los sindica
tos, que horas más tarde en
viaron una carta a la Moncloa 
en la que solicitaban una en
trevista con González, siem
pre que éste se comprometa 
previamente a retirar el Plan 
de Empleo Juvenil y a asumir 
las principales reivindicacio
nes que dieron lugar al paro.
“EL GOBIERNO HA 
TOMADO BUENA NOTA”

Hoy, viernes, el Gobierno 

analizará detenidamente, du
rante la reunión del Consejo 
de Ministros, las consecuen
cias políticas del éxito sindi
cal y sacará las oportunas 
conclusiones, que se espera 
dará a conocer en la posterior 
rueda de prensa.

Si las declaraciones efec
tuadas desde el 14-D por los 
distintos miembros del Go
bierno dejaban ya bastante 
claro el impacto que ha cau
sado en la Moncloa la parali
zación total del país, la nota 
del Ministerio del Portavoz 
del Gobierno no deja ninguna 
duda sobre “el duro golpe” 
infligido por el pueblo a sus 
gobernantes,

REIVINDICACIONES NO 
NEGOCIABLES

Por otro lado, los sindica
tos CC.OO. y UGT ponen 
como condición para nego

ciar con Felipe González que 
el presidente del Gobierno 
asuma antes cinco reivindica
ciones que consideran irre
nunciables: retirada del plan 
de empleo juvenil, aumento 
de dos puntos en las retribu
ciones de quienes ven fijadas 
sus rentas por los Presupues
tos Generales, cobertura de 
desempleo para el 48 por cien
to de los desempleados, equi
paración en esta legislatura de 
la pensión mínima con el sala
rio mínimo interprofesional, y 
el reconocimiento pleno del 
derecho de los funcionarios a 
la negociación colectiva.

Los líderes de ambas cen
trales, Antonio Gutiérrez y 
Nicolás Redondo, en la pri
mera rueda de prensa tras la 
jornada de huelga general, 
señalaron que en la negocia
ción con el presidente no debe 
participar la patronal.

Los dirigentes sindicales hi
cieron estas declaraciones an
tes de conocer la propuesta de 
González, quien, después de 
reconocer el “éxito político de 
la huelga, decidió convocar a 
los sindicatos y a la patronal a 
una primera reunión de tra
bajo el día 22 de este mes.

El abogado de 
Amedo considera 
válidas las ''cartas 
portuguesas”
Madrid. Europa Press.______

Gonzalo Casado, abogado 
del subcomisarif) Amedo, de
claró a Europa Press que la 
comisión rogatoria practicada 
en Lisboa por el juez Garzón 
no ha demostrado que los tres 
mercenarios portugueses de los 
GAL hubieran sido coacciona
dos o “comprados” al escribir 
las cartas en las que exculpa
ban a los dos policías proce
sados por su presunta vincula
ción con los GAL.

El letrado explicó que ha 
quedado demostrado que las 
cartas fueron escritas integra
mente por los declarantes

PlhlSTERRE.uL
COMPAÑIA DE SEGUROS

OFICINAS DE: 

ISABELO ALVAREZ
Avenida de Portugal, 45 
Teléfono 21 11 56 - AVILA

SANTA LUCIA S.A
COMPAÑIA DE SEGUROS

OFICINAS DE

ISABELO ALVAREZ
Paseo Don Carmelo, 22. 
Teléfono 21 31 19 AVILA
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LA BOLSA
Información facilitada por la 

IMJ CAJA D AHORROS D AVILA

Sigue la moderación
Madrid Lid.

La Bolsa madrileña mantuvo la línea de moderación y goteos en 
los precios que dominó en la sesión del miércoles, con excepcio
nes dentro del grupo qui mico y comunicaciones. Antes del propio 

- análisis de la sesión, destacó el volumen de negocio de la jornada 
anterior que supone un nuevo mínimo del año: 5.082,6 millones 
de pesetas efectivas en el apartado de acciones, a lo largo de ayer, 
la actividad no presentaba demasiados sí ntomas de incremento, 
aunque parece factible superar el nivel anterior.

n

INDICES:

Madrid: 277,23 (—0,20).
Bilbao: 388,05. (-(-0.63).
Valencia 256,47 {—0,34).

BOLSA DE MADRID

Azucarera ...
Koipe..........
Tabacalera..
Uniasa..........

Construcción:
Cubiertas....
Dragados. ..
Focsa...........

380
800

1.060
437

1.600

990
370
760

,1.100
440

1.540

Acciones: Anter. Ayer Comercia
Finanzauto — —

Electricidad

182.75
Transportes y comumcaciones:

Cantábrico. 185 Telefónica... 171,50 172.75
Hidrola........
Sevillana....

91,30
96,50

91,50
96,50 Iberpistas ... 116.75 117

Iberduero ... 120 120 Seguros:
Fenosa.......... 81.50 77,50

Mapfre.......... 1.400 1.385

Mineras. Metal Básicas: Fénix............ 2.440 2.440

Felguera .... 437,50 438.75 Bancos:
Hornos........ 89 88.50 Castilla........ — —
N. Montaña 97 95.50 Bilbao.......... 1.180 1.180

Cementos: Central 985 990

885
Banesto........ 985 990

Asland.......... 890 Hispano........ 816 816
Lemona........ — — Popular........ 1.800 1.794
Valea Cem. 2.030 2.030 Santander.. 915 915
Uralita.......... 598 591 Exterior........ 445 440

Químicas:
458 458

BNP..............
Fomento ....

500
365-

495
• 365

Cepsa........ Henero........ 1.300 1.300
Cros............. 390 385 Bankinter ... 1.000 990
Río Tinto... 301.50 321 Valencia .... 328 320
Petromed... 690 685 Zaragozano. 911 825

Atlántico.... 305 300
Metal Mecánica Vizcaya........ 1.180 1.180

M Ibérica.. 243 244 Inmobiliarias:
Citroen .... —

780Tudor.......... 325 320 Encinar........ 797
Amper........ 651 651 I. Metro........ 835 835
Auxiliar.... 595 595 Urbis........ 475 470
Fasa............ 475 - 468 Vallehermoso. 602 610
Santa Ana.. 311 320 Vacesa.......... 835 835

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:

Papelera ... 263 258 Cartisa.......... — 915
Samó.......... 392 410 Popularinsa — —

Aguila........ — 370 Bansaliber... — 990

LINECAR S.A.
informa

de los horarios y servicios de la línea

Avila- Valladolid- 
Ponferrada

Salida Avila-Valladolid
Días laborables: 8 y 16 horas
Llegada a Valladolid: 9,30 y 17,30 h
Llegada a Ponferrada: 13.30 y 21,30 h
Salida Valladolid- Avila en
Laborables: 11,30 y 18,30

Comienzo del servicio: 12 de Diciembre
Billetes e información: Estación de Autobuses.

Boyer fue agredido durante una conferencia

sobre el Sistema Monetario Europeo

Madrid Lid Belén M Ayala________________ _____________________

El ex- presidente del Banco Exterior de España y ahora aliado de“Los 
Albertos:’ en Cartera Central Miguel Boyer, reconoció ayer el éxito de la 
huelga general convocada por los sindicatos y dijo que ahora se abren 
tres vías: “quedarse parado, disolver las cámaras o dar el giro social A 
mí, lo que me pide el cuerpo es el giro social y que se aprenda lo que es 
eso”. Durante una conferencia que pronunciaba sobre el Sistema 
Monetario Europeo, Boyer fue agredido física y verbalmente por uno de 
los asistentes que se dirigió al estrado y le llamó “traidor a los sindicatos 
y carterista”, mientras le alcanzaba con la mano.

La agresión fue repelida de for
ma automática por los guardaes
paldas de Claudio Boada presi
dente del Banco Hispanoamerica
no, que también se encontraba 
presente. Sin embargo no se pudo 
evitar que el ex- ministro de Eco
nomía recibiera dos bofetadas de 
su agresor. El individuo fue expul
sado de la sala y permaneció re
tenido por los responsables de 
seguridad del local donde se cele
braba el acto, sin mayores conse
cuencias Declaró pertenecer a la 
UGT y trabajar en el Banco Exte
rior, aunque estos dos puntos no 
hari podido ser confirmados y pa-

rece poco probable que pudiera 
tratarse de un sindicalista

TRES VIAS

Durante esta conferencia Mi
guel Boyer, se refirió a la huelga 
general del día 14: “ha sido un * 
pulso político para el Gobierno. 
Ahora se abren tres vías: si nos 
hemos equivocado con la demo
cracia parlamentaria en la política 
económica habrá que sustituiría 
por foros orgánicos en los que 
discutirán en igualdad de condi
ciones los representantes de nue
ve millones de personas que los

que no tienen representación, se 
puede convocar al cuerpo social 
para despejar la duda de porque la 
gente no acudió ayer a sus traba
jos, si por miedo o por desconten
to. o dar un giro social,, con más 
inflación, menos inversión y me
nor competitividad en el exterior 
En resumen: quedarse parado, di
solver las, cámaras o dar el giro 
social Es evidente que la parálisis 
es mala si se disuelven las cáma
ras se verán las consecuencias A 
mi lo que me pide el cuerpo es el. 
giro social y que se aprenda lo que 
es eso”.

MAS AUTONOMIA PARA 
LOS BANCOS

Boyer analizó en su conferen
cia los pasos que habrán de darse 
para establecér la unidad econó
mica y monetaria europea que 
conllevarán de forma imprescindible 
“un mayor nivel de autononúa 
para los bancos centrales para que 
puedan homologarse sobre una 
misma legislación”.

Presentación en España de FAHRENHEIT, 
el último perfume de Christian Dior.

El último perfume de Christian Dior. FAHRENHEIT, sabia mezcla de Vagancias balsámicas arf^^^^^^^ 
floridas, inscrito de hecho en el dominio de los nuevos valores morales masculino j^jedda
ostentación y se fundamentan en la búsqueda del moderno clasicismo, del conservadurismo e 
se ha presentado en España el pasado 28 de noviembre
El cóctel de presentación reunió al" Todo Madrid” de la Sociedad, la Prensa, Cultera y ^^^^gjadela 
espeeucuto iluminación con los colores de FAHRENHEIT, rojo, anüy arnmillo “‘^’¿^que 
famosa Plaza de Alcalá, y un gigantesco frasco flotando encima de la pimrta acogió a Cional de 
fueron recibidos por la Princesa Beatriz de Orleans, Mr. Erie Le Tourner D Ison Director pior 
Parfums Christian Dior, y D. Juan Pedro Abeniacar, Director General para España de Chr . ^^^^ 
Durante la velada fueron entregados los premios a los 10 “Hombres Fahrenheit’ y2 “ChristianDio , 
uno por una famosa y perfumada mujer.

Los 10 premios “Fahrenheit’ fueron:

F — FAVORITO:
A — ANDALUCIA: 
H — HUMANIDAD: 
R — REVELACION: 

en pintura:
E — EJECUTIVO:
N — NERVIO:
H — HUMOR: 
E — ESCENARIO.
I — INTREPIDO 
T — TORERO

Angel Casas 
Tomás Terry 
Manuel Santana

Premio entregado por

Palomo Linares
Duque Primo de Rivera ’
Michel
Pedro Ruiz
Miguel Narros
Príncipe Adán Lzartorysky
Espartaco

Y los 2 "Christian Dior":
C — CINE: José Coronado
D — DINAMICO: Matías Prast, Jr.

Cristina Reiff 
Marquesa de Cubas 
Marisa de Borbón

Marina Danko 
Pitita Riduejo
Sonia Botín de Mon 
Carmen Ordóñez 
Manuela Vargas 
Maria Vidauneta 
Concha Velasco

Elena Borbóri 
Carmen Rossi

La brillantez del acto estuvo pues a tono con la expresión de sensibilidad moderna fuerz^^gonificí* 
proyecta el hombre con el impulso de un nuevo romanticismo, y símbolo de eternidad qu
FAHRENHEIT.
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Recepción del Ayuntamiento al Real Avila por 
su trayectoria en la Copa del Rey
Avila. J-R- Alonso.

I- 
fi 
h 
e 
le 
a 

i e 
la

El Ayuntamiento de Avila 
dio, en la noche _de ayer, una 
recepción al Real Avila, en 
reconocimiento a la trayec
toria realizada -en la Gopa 
del Rey 1989. En la recep
ción estuvo presente toda la 
plantilla del primer equipo, 
el entrenador y miembros de 
la Junta directiva, por parte 
municipal estuvo el alcalde, 
Antonio Encinar y los con
cejales. La recepción se limi
tó a la entrega de una placa 
por parte de la Corporación 
Municipal y unas palabras 
de elogio del alcalde por la 
actuación del primer equipo 
de fútbol abulense.

La idea de dar esta recep
ción al conjunto abulense 
partió de una proposición 
realizada por Mauricio Ve
layos, concejal de Izquierda 
Unida (IL), en una comisión 
de gobierno para que, en 
vista de los buenos resulta
dos que estaba cosechando 
el Real Avila en la competi
ción de Copa del Rey, debía 
dársele una recepción en el 
Ayuntamiento, fuese cual 
fuese el resultado final. El 
resto de los grupos estuvie
ron de acuerdo con la pro

posición. Esta propuesta fue 
inmediatamente después de 
que el Real Avila empatara 
a un gol con el primerdivi- 
sionario Elche C.F. .

La idea original fue dar 
esta recepción en las fechas 
navideñas, coincidiendo con 
el parón liguero, pero como 
Antonio Encinar iba a estar 
ausente, se decidió consultar 
con el Real Avila para ha
cerlo en enero o ahora. Tras 

hablarlo con ellos se optó 
porque esta recepción se rea
lizara ayer, coincidiendo que 
hace una semana han sido 
eliminados de la Copa, 
■‘aunque para nosotros su 
actuación ha sido inmejora
ble” comenta Luis Lozano, 
concejal de Deportes, y que 
el domingo se ha ganado ai 
Betis Deportivo en Sevilla.

El alcalde habló con la 

directiva del Real Avila para 
ver qué día le venía mejor y 
se decidió que ayer por la 
noche. El acto de recepción 
fue clásico con la entrega de 
una placa con la siguiente 
inscripción: “El Excelentísi
mo Ayuntamiento de Avila 
al Real Avila C.F. en reco
nocimiento de sus éxitos en 
la Copa de S.M. el Rey 
1988-89. Avila, diciembre de 
1988”

CICLISMO _■._
Acuerdo definitivo 
para la etapa de los 
Lagos de 
Covadonga
Oviedo. Efe.________________

La etapa de la Vuelta Ciclista 
a España’89, con final en los 
Lagos de Covadonga, se dispu
tará el próximo 10 de mayo, 
tras la firma del acuerdo entre 
el consejero de Deportes del 
Principado, Manuel Fernán
dez, el director comercial de 
Unipublic, Manolo Díaz y la 
alcaldesa de Onís, María Pilar 
Díaz.

El acuerdo definitivo se 
concretó el pasado martes con 
la firma de los representantes 
de las tres partes interesadas. 
Con ello se puso fin a un 
período de discrepancias sobre 
las condiciones que debían 
regir la subida de la carrera con 
final en el Lago de La Ercina.

Fuentes del Ayuntamiento 
de la localidad de Cangas de 
Onís aseguraron hoy a Efe que 
“el acuerdo se ha producido sin 
apenas variaciones sobre las 
condiciones propuestas por los 
responsables del Parque 
Nacional de la Montaña de 
Covadonga”.

Asturias contará con dos 
etapas de la Vuelta Ciclista a 
España, los días 10 y 11 de 
mayo de 1989. La primera 
finalizará en el Lago de La 
Ercina y la segunda concluirá 
en la estación invernar de 
Valgrande en Pajares.

B MAS SEGURO
gado^ ^^I^^® todos los posibles riesgos gue, en un momento 

. puedan afectar a tu cosecha de cereales.

>W ECONOMICO
gue la suscripción del Seguro integral de Cereales cuenta con una 

■o ^^''^f^^ión (hasta el 65%) por parte de EN ESA, 
LS¿istatal de Seguros Agrarios.. Tienes de plazo hasta:

el 31L89 Costilla-Leóny PaisVosco - Resto 31-12-88

MAS FLEXIBLE
Porgue su fórmula permite ia posibilidad de suscribir un Seguro 
Complementario para pedrisco e incendio.
Para conocer mejor todas las ventajas que aporta la suscripción

. del Seguro Integral de Cereales...

Agricultor;
^^ ^'^^ pensado en asegurar tu cosecha de cereales de 

en secano, decídete por un SEGURO INTEGRAL

1 • En ENESA, 0 en las Direcciones Territoriales
y Provinciales del Ministerio de Agricultura,

' Pesca y Alimentación; Comunidades Autónomas,
Organizaciones Profesionales Agrarias; Cooperativas, 

Agentes de Seguros, Entidades Aseguradoras, y Agroseguro n

AGRICULTURA PESCA Y ALI MENTACION
ENTIDAD ESTATAL DE SEGUROS AGRARIOS

enesa A
cosecha segura

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 20 DEPORTES Viernes, 16 de diciembre de 19»

“En la Copa hay mucha competencia y se rueda en grupos muy apretados”, según de Castro. barros

—“La salida de pista que 
suín en Jerez. Fue un error que 
me privó de unos puntos L 
me hacían mucha falta".

—¿Qué nos puedes decir del 
coche, del R-5 GT Turbo?

—“Es un coche muy rápido 
pero muy fácil de conducir v 
cualquier piloto es capaz de ir 
rápido con él. No es un coche 
delicado, tiene mucha estabili
dad y un poder de frenada ex
traordinario, por lo que no hace 
falta una técnica muy depurada 
para conducirlo, excepto en los 
circuitos muy selectivos".

—De todas formas el coche 
ha dado problemas ¿no?

—“Sí, sobre todo ha dado 
problemas de temperatura y no 
sólo a mí, sino a varios pilotos, 
aunque ha habido otros que su 
preparador ha dado con el 
problema y lo han solucionado, 
por lo que no han tenido proble
mas de este tipo. Nosotros no 
hemos podido o no hemos sa
bido solucionario.

También hemos sufrido pro
blemas de motricidad y de fre
nos, ya que a mí me costaba 
mucho llegar donde llegaban 
los demás en la frenáda y cuan
do llegaba, lo hacía con el 
coche bloqueado, y eso a pesar 
de que cambiamos casi todo el 
sistema de frenos, pero nunca 
encontramos la solución ade
cuada”.

“LA COPA ME HA SERVIDO 
PARA RECUPERAR LA

FORMA PERDIDA”

Análisis de la Copa Renault Turbo 88________

Javier de Castro: “No estoy nada satisfecho de 
los resultados de la temporada”

muchas ganas. En la primera carrera, en el Járama, teníamos 
fundadas esperanzas para ganar la carrera; el coche estaba a punto 
y como te digo tem'a mucha ilusión por volver a competír, pero en 
los entrenamientos nos encontramos con que el coche se 
calentaba, por lo que en la carrera con el motor “tocado” salimos a 
intentar acabar y coger algún punto para el Campeonato. Al 
finalizar acabé séptimo, aguantando para no romper el motor”.

Avila. J.J.E.

Aunque Javier de Castro participará el próximo domingo en 
las “2 Horas Citroen AX”, junto con el piloto José Martínez, 
prácticamente la temporada automovitística ha fínalizado, por lo 
que es hora de hacer balance de la temporada que ha realizado 
Javier de Castro, que ha participado en la Copa Renault Turbo, 
en la cual ha finalizado en la cuarta posición: “Empecé con

porque el trazado andaluz es 
muy selectivo. Así las cosas, 
sólo pudimos hacer un cuarto 
puesto. En Calafat se disputó la 
tercera carrera y también hici
mos un resultado mediocre, 
quintos, realizando también 
una carrera conservadora en 
vista de las pocas posibilidades 
que había de victoria”.

—Y llegó la victoria...
—“Sí, en el Jarama, aunque 

el coche no iba muy bien, 
tampoco iba muy mal y en 
entrenamientos realizamos el 
segundo mejor tiempo a una 
décima de Tomás Saldaña, co
sa que nos hizo albergar espe
ranzas de cara a la carrera, 
pero en ella no pude seguir el 
ritmo de Saldaña, pero él tuvo 
problemas y tuvimos la suerte 
de ganar, cogimos muchos pun
tos y nos pusimos segundos en 
el Campeonato, por lo que 
parecía que todo empezaba a ir 
bien”.

Pero llegó la carrera de Jerez 
y aquí fue donde perdimos 
todo, ya que en la segunda 
vuelta me salí de la pista; la 
culpa fue mía, ya que, si bien es 
verdad que tenia problemas 
con los frenos, yo lo sabía y 
tenía que haber aguantado 
más, pero al intentar adelantar 
a Cosme Domecq, luchando 
por el segundo puesto, me salí. 
Fue un error mío imperdona
ble”.

MALA RACHA

—Aquí se inició una mala 
racha ¿no?

—“Sí, porque la siguiente

En la segunda carrera, eh 
Jerez, rehicimos el motor pero 
seguíamos acusando problemas 
de motricidad, agravándose 
carrera fue en Alcañiz y tam
bién fue un desastre. Este cir
cuito es muy difícil, delicado y 
peligroso y yo tenía muchas 
posibilidades, pero todo se vino 
abajo en la primera vuelta de 
entrenamiento cuando se rom
pió una mangueta, por lo que 
no pude rodar y tuve que salir

La próxima temporada

Tierra o Producción
Avila. J.J.E.

“Después de haber estado 
dos años inactivo y volver 
este año, no debo dejarlo. 
Algo tengo que hacer”, nos 
dice Javier de Castro cuando 
le preguntamos por la tem
porada que viene. Sus miras 
están puestas en el Campeo
nato de España de Rallyes de 
Tierra o en el Campeonato 
de España de Producción.

“El Campeonato de Tierra 
está cogiendo mucho auge y 
me gustaría mucho dispu
tarlo. No soy un piloto de 
rallyes y me apetece saber 
cómo son estas pruebas, to
talmente distintas a las de 
circuitos, por lo que voy a 
intentarlo. De todas formas 
este primer año sería de ro
daje de aprendizaje, para 
ver como funciona el equipo. 

comenta.

en la última posición. No obs
tante, empecé a remontar muy 
rápidamente y logré conectar 
con el grupo cabecero. Pero al 
rodar durante tanto tiempo de
trás de varios coches, con el 
aire caliente que sueltan, mi 
coche se volvió a calentar y en 
la quinta vuelta me tuve que 
retirar con el motor al rojo. 
Aquí se acabaron todas mis 
posibilidades; otro cero en pun
tos que nos dejaban fuera de la

¿El coche a emplear? Para 
empezar no sería un tracción 
total, sino un tracción delan
tera, tipo Volkswagen Golf 
GT 1 o Renault 5 GT Turbo”.

La otra opción es la Pro
ducción “porque de circuitos 
es el único atractivo pero, 
por contra, tiene un coste 
muy alto y esto para mí es un 
hándicap, además de que los 
Ford Sierra Cosworth son 
imbatibles”, dice Javier.

Por último, el piloto abu
lense tiene una oferta para 
hacer la Copa Citroen AX: 
“Es una oferta muy intere
sante que me han hecho a 
través de Purolator y casi 
con toda seguridad que la 
haré, ya que aunque haga la 
tierra sería compatible y me 
vendría muy bien para man
tener la forma en los cir
cuitos”.

lucha.
La mala racha continuó en 

Calafat, y, al igual que en 
Jerez, también tuve la culpa yo. 
En entrenamientos las cosas 
salieron bien y conseguí el ter
cer tiempo, pero para la carrera 
opté por cambiar los frenos y 
ésto fue un error, ya que no 
funcionó y sólo pude acabar 
quinto”.

—Sin embargo, te despedis- 
tes de la Copa con una buena 
carrera en Francia ¿no?

—“Sí. Ya con todo decidido 
a Paul Ricard ni siquiera me 
llevé mecánicos, pero las cosas 
nos salieron muy bien. El cir
cuito era nuevo para todos y 
estábamos en igualdad de con
diciones, por lo que la carrera 
fue una lucha constante y tras 
un cerrado duelo con varios 
pilotos, logramos subir al pó
dium con uñ tercer puesto. Fue 
un buen resultado para una 
temporada muy negra”.

—Entonces, en general, no 
estás satisfecho de los resulta
dos de la temporada ¿no?

—“La temporada no ha sido 
buena. Yo esperaba ganar, o 
por lo menos estar luchando 
por la victoria en todas las 
pruebas y ésto sólo se ha pro
ducido en una ocasión, por lo 
que no estoy nada satisfecho de 
la temporada”.

—¿Qué ha sido lo más po
sitivo de la temporada?

—“Lo más importante ha 
sido recobrar la forma, ya que 
yo he visto que he ido más 
rápido al final de temporada 
que al principio y ésto ha sido 
muy importante para mí”.

—¿Y lo más negativo?

—En cuanto a la Copa en si. 
¿qué nos puedes contar?

—“La Copa sigue siendo una 
escuela de pilotos bastante bue
na. A mí, personalmente, me 
ha servido para recuperar la 
forma perdida después de dos 
años de inactividad, ya que hay 
mucha competencia en los pri
meros puestos y se rueda en 
grupos muy apretados, con di
ferencias mínimas. Así, si mira
mos la temporada desde esta 
perspectiva, el objetivo se ha 
cumplido^ aunque te repito que 
en cuanto a resultados no estoy 
nada satisfecho”.

—La organización de las to
pas, muy buena ¿no?

—“La organización es perlec
ta..Date cuenta que llevan m^ 
de 20 años organizándola y lo 
tienen todo controlado, los pre
mios en metálico son buenos, 
los pagan a punto, etc. .

—Deportivamente, ¿que ni
vel ha tenido el campeonato.

—“El nivel de pilotaje no tía 
sido excesivamente alto. Dsu 
perioridad de Tomás Saluo 
ha sido muy grande y no 
habido nadie que pudiera plan
tar le cara”. .

—¿Qué opinión tienes d 
circuitos donde has pa 
P^-‘T1 circuito de Jerez nú J 
conocía y me ha g^^^^^® 
cho; és muy selectivo, a T 
le hecho en falta alguna 
más rápida, de los permaná 
es el más selectivo- L 
cañiz, es el más dilíciL 
y peligroso, y el 
Calafat son de í»obrq -^ 
dos. La novedad de est 
ha puesto Paul R*^¥^’ieí- 
un circuito muy .bonito 
tivo. También me gusiu

Hablar del depone ^’^ 
tomóvil y no I»'>'í^ 
patrocinadores es » r jy 
¿has hablado con Fa^ 
fiatrocinador de siemp^ ^
-“Yo para Falcon 

go palabras de ag*’®^L nrcíi^’ 
por la ayuda que “’¿bieíí 
do siempre. Sin ^■ 
sido imposible volver ;,, 
De todas maneras n ,^ j^p 
planes de Falcon par 
porada que viene. / 
que hablar de ello -
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EL PRECIO DE TU FlAT UNO 

A PARTIR DE 
9.000 PTAS. AL MES

D
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Fiat Uno, el líder de ventas en Europa de su categoría 
durante este año, te ofreceds oportunidad que t X 
esperabas.
Añora, desde 9.000 FtaSá al ihesi un magnífico Uno es 
tuyo. Ún automóvil en fa vanguardia tpcnblogica y bel \ 
diseño, con un precio tocho a tu medida.

Acércate a cualquier punto de la reá Fiat t 
y elige tú^pdeloc r t
* G<m cuotas a partir de 9.000 Ptas/mes.
• 0 con período de carencia: por éjémplé

T comprando atora y empezando a pagar 
1 éde 2 á 6 preses después, v y

Fiat®n& Por lo que llevas dentro.Condiciones válidas hasta el 31 de diciembre '88

Concesionario Oficiai Fiat de Avila y Provincia

LUAUTO. S. A.
Otra. Valladolid, 66. Tel. 22 90 16. Avila.
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CAZA
Se propuso la reducción de animales predadores y jabalíes----------------------- -------

El Consejo Territorial propone el cierre <Íel 
neríodo hábil de la perdiz al 26 de diciembre 
* renrítida oor la Delega- tizantes sin efectos secunda-

Avila Redacción---------------- ^.^^ Territorial de Avila "‘’"'’%V n„ÏTÎd'weren%'i
nmntiso nor un vocal in- aire, a lo que se adhieren el

Reunido el Consejo Tenito- 
rial de Caza con fecha 13 de 
diciembre, se acordó proponer 
a la Dirección General de Mon
tes el anticipo de la fecha de 
cierre del pen odo hábil de caza 
de la perdiz al día 26 de di
ciembre, en base a razones bio
climáticas de la temporada que 
se está desarrollando, propues
ta que en caso de ser aprobada 
deberá ser publicada en los 
Boletines Oficiales de Castilla y 
León y de la Provincia, según

ESTA NAVIDAD, 
REGALOS EN PLENA FORMA

Regale con El Corte Ingles, miles de 
artículos deportivos de las mejores 
marcas; Nike, Boomerang, Karhu, 
Mito, Reebok...
El Corte Inglés, todo 
para el deporte con el 
estilo y clase de los 

campeones.

Empaquetado especial para regalo.
• Envío a domicilio.

• Selección de regalos 
preparados.

• Caris de Compras, para 
no tener que cargar con 

paquetes y retirarlos 
en un solo lugar.

DE 12 A 8.

EL DOMINGO
DIA 8

ABIERTO

Se propuso por un vocal in
crementar por todos los me
dios legales la reducción de 
animales predadores (zorro) y 
del jabalí potenciando el uso 
de lazo, prolongando el perío
do hábil de caza del jabalí 
hasta el último domingo de 
abril y declarando incluso co
marcas de emergencia cinegé 
tica temporal y que se estudie 
científica y técnicamente 
la viabilidad de la utilización 
de algún tipo de cebos narco-

resto de los vocales.
Se dió cuenta de la evolu

ción de la temporada de caza 
actual constatándose la dismi
nución de la perdiz y de la 
liebre

TITULACION PARA LOS 
PLANES DE ORDENACION 
CINEGETICA

Se dió cuenta de la publica
ción en el Boletí n de las Cortes 

de Castilla y León de una pro
posición no de Ley referente a 
la titulación exigible para el 
estudio de los planes de orde
nación cinegética de cotos pri
vados de cazaEn ruegos y preguntas por 
parte de un vocal se propuso 
que para la caza de la liebre se 
prohiba el empleo de armas de 
fuego durante lo que resta de 
época hábil a lo que se adhirió 
el Consejo.

Igualmente, por parte de un 
vocal y dentro de ruegos y pre
guntas se propuso solicitar del 
director general de Montes la 
concesión de ayudas económi
cas a favor de los cazadores de 
Castilla y León que accedan a 
las fases interterritoriales y fi
nales de los Campeonatos de 
España de Caza Menor.

FUTBOL MMMi^ 
Quejas por la 
difusión de la 
publicidad de las 
camisetas de la 
A.D. Las Navas
Las Navas. Félix Rosado.

La Agrupación Deportiva Las 
Navas, desde hace unas tres sema
nas. luce en sus camisetas publi
cidad de un conocido pub delà 
localidad de Las Navas del Mar
qués. concretamente de la cafete 
ría pub Mogambo. Como todo el 
mundo sabe, planchar en una ca
miseta de un equipo que compite 
en cualquier campeonato federa 
do el anagrama de una determina
da empresa es beneficioso parala 
empresa publicitariamente. Los 
medios de comunicación expan
den en sus informaciones el nom
bre del equipo en question y a 
veces agregan el que les publica 
(ver baloncesto en cualquiera de 
sus divisiones). Al fútbol no ha 
llegado ese "bing bang' que em
pieza a difundir se de forma clara y 
estentórea, pero empieza a dar los 
primeros coletazos. En Las Navas, 
Mogambo no es un patrocinador 
oficial y evidentemente no hay 
una identificación del club con su 
nombre. Pero digamos que ha em
pezado patrocinando la equipa
ción

Un medio de información en 
este caso EL DIARIO DE AVILA sin 
intención de perjudicar en ningún 
momento a la AD. Las Navas, 
publicó en una de sus crónicas el 
nombre citado. Ante las quejas 
inverosímiles, pero quejas, que 
han manifestado algunos indus
triales y ha'sta algunas con desfa- 
chatez este periódico no volverá 
exponer publicidad adherida ai 
equipo, si antes no lo solicita la 
Junta Directiva de este club.

La jornada de 
Liga 16. * se juega el
11 de enero, según
la LFP
Madrid. Efe _______

La decimosexta J' 
Campeonato Nacional de 
prevista para el Suspendida por el paro ’J 
convocado por los sind* 
que se sumaron los fo^ohst^ 
disputará el próximo l i d e 
de 1989. según an^olat 
Fútbol Profesional (LF^ 0^ 
mité ejecutivo se reunió Y 
Barcelona -

La Liga de Fútbol tomo d^c^ 
do de solicitai esta 
Federación Española d 
para que dé su confonnida4 

La cuarta eliminatoria^B ^ 
pa del Rey se traslada 
25 de enero, para los pa^ d ^^ 
ida y al 1 de febrero, pa^ i 
vuelta El partido Real Soc e 
Celta suspendido ensu*JPqp¡, 
asesinato del gerente ^^^^ 
nocho. se disputara el^ 
Asimismo, la LFP aseg ^gjse 
jornada decimoséptima 
tendrá que disputar en ^^^^^^ 
31 de diciembre y 1 Y^ “ 30 
pero en ningún caso e

fírevil
DECISION DE LA ^«1«* 

MITACION DE EDAD: 
general de la Federado ^^^j^; 
cional de Asociaciones jj 
(FIFA), el suizo Josef a I^ 
manifestó contrario a q jojotos 
mejores futbolistas de yj^pj. 
que acudan a los Jneg ^^^y^de 
eos y reiteró por tanto .pas 
limitar la edad a 24 an _ .jp. 
declaraciones a la revi j^j^t 
va "Kicker” de Nuremberg
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Anuncios breves Anuncios breves

alquileres OFERTAS TRASPASOS
^Alquilo local y vendo piso 
(•éutrico con garaje y trastero. 
Teléfono 22 77 28.

-Alquilo piso sin muebles, 3 
dormitorios, calefacción Teléfo
no 22 81 74.
-Se alquila local tienda Calle 
üey Niño, 1. Telf. 22 77 86.

-Se alquila nave polígono in
dustrial Hervencias. Tlf. 22 02 17.

-Se alquila local comercial ter
minado. Capitán Peñas, 16. Telé
fono 22 08 51. (Llamar 8-10,30 
noches).

-Alquilo local 70 m2., céntrico. 
Auto-Escuelas, Oficinas. 22 22 90.

COCHES VENTA
-Vendo Mercedes 190 E, impe
cable, extras, garantía Talleres. 
Cervera Teléfono'22 48 54.

-HERCALSA- Servicio MAN Ca
mión DODGE, doble dirección 
GRUA-PLATAFORMA, marca 
MAN., autorizada remolque. Ga
rantía Financiamos. PoL Ind Te
léfono; (911) 42 10 10. Segovia 
COMPRAMOS TARJETAS DE 
TRANSPORTÉ DE MAS DE 6.000 
Kg& Telf. (911) 42 11 08.

AUTOMOVILES
TAPIA

ALQUILER SIN CONDUCTOR
DE TURISMOS Y 

FURGONETAS
C/ Segovia, 24. Garaje

(Detrás Clínica Santa Teresa) 
Teléfono 22 22 33

VENDE:

FORD-SCORT 1.6 GL 
FORD-FIESTA S 1.1.
RENAULT 4 L
RENAULT-5-950
RENAULT 11 GTC AÑO 85.
RENAULT 14 GTS '
SEAT 131 5 velocidades 
SEAT 131 Supermirafiori.
SEAT 127 FURA 4 PUERTAS
SEAT 127 CL
MERCEDES 300 DIESEL 
MERCEDES 230 "S” AÑO 66. 
EITROEW DYANE 6
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P. 
OPEL KADET 1.6 D. TURBO 

(2 años).

REVISADOS Y 
.^N GARANTIA

ENSEÑANZA
tión j^^°^® ^^ Corte y Confec- 

‘cursillos rápidos “Corte cierno”. Jelf. 22 24 54.

pi

•*Q£Mt?J“® MANANA Y TARDE

JUSTICIA 
•^lUNli?*® ESTADO 

‘^OMPLETÆ 
'^ BLAÏ^,’* RODRIGUEZ

PISOS VENTA

HABITAT
Promoción 

Teniente Arévalo 
6 VIVIENDAS 

LOCALES 
GARAJES 

NUEVA CONSTRUCCION 
INFORMACION:

PLAZA DE LA FRUTA 8. (Oficinas) 
Teléfono 25 19 27.

—¿QUIERE VENDER SU PISO? 
Déjese ayudar por profesionales 
con amplia experiencia en el 
mercado inmobiliario abulense. 
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR San Juan 
de la Cruz, ZO ^.^-S. Escalera 
Izquierda Telf 22 50 35.

TRABAJO

— Necesito chica cuidar niñas. 
Pocas horas. Telf. 22 94 31.

— Se necesita empleada de ho
gar, responsable. Telf. 22 50 28.

— Se necesita empleada de ho
gar, externa Teléfonos 21 20 65 y 
22 90 61.

— SE NECESITAN jóvenes am
bos sexos para trabajo en equipo. 
Interesados concertar entrevista 
al teléfono 983-23 29 02.

— Se necesita empleada de hogar 
interna Teléfono 22 33 19.

— Se necesita empleada de ho
gar, interna o exferna Teléfono 
22 35 19.

— Se necesita empleada de ho
gar interna matrimonio solo con 
asistenta Telf 21 11 48.

— Necesito empleada hogar. Ba
rrio San Antonio. Telf. 22 60 73.

—“Bar Cinco Villas”. Necesita 
aprendiz 16-17 años. C/ Méndez 
Vigo, 7. Avila

— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 20 62.

ORTEGA OPTICO
De nuevo al servicio de todos 
los abulenses en su estable- 
miento de

C/ SAN SEGUNDO, 14

Teléfono 21-20-93

AVILA

— ESCOLARES: Más de 300 mi
nerales diferentes a 60 ptas. uni
dad, en Filatelia Numismática 
PABLO. Centro Comercial Avila- 
2.

HABITAT
TRASPASA LOCAL
• Av<^a. 18 de Julio
• 10O m2. APTO cualquier 

negocio
• Información personal 

En nuestras Oficinas. 
PLAZA DE LA FRUTA 8. (Oficinas) 

Teléfono 25 19 27.

— Traspaso Bar- Restaurante. Te
léfono 21 35 69.

VARIOS

— SEÑORA pelucas Mon-Lisa 
postizos, trenzas. Peluquería 
ROFSO. San Segundo, 40.

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

— Operaciones financieras con
cedemos Prosinansa (976) 216302- 
230299.

—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

— Compraría solar en zona cén
trica de la ciudad Tlf. 22 17 04.

VENTAS
— FINCA DE RECREO, por Crta 
Escorial Km 4, 2.500 m2., casa, 
nave, agua luz en abundancia 
huerto y estanque, todo vallado y 
con 400 arizónicas y frutales. 
6.800.000. Muchas facilidades. 
Telf. 22 13 38 de 10 all noche, 
solamente verdaderos interesa
dos.

—Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

—Término municipal de Arévalo' 
(Avila). Se venden 3 fincas rega
dío, una 15 Has. Terreno excep
cional luz, carretera precio 
19.500.000. Otra 28,5 Has. terre
no excepcional luz, carretera vi
viendas, naves, almacenes, va
quería Posibilidad de teléfono. 
Precio 45.600.000. Otra 5,5 Has. 
Terreno excepcional precio 
6.600.000. Informes: Tardes de 7 
a 11. Teléfono 91-410-68-26.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 1110.

— Vendo parcela 18 Kms. de 
Avila Urbanización Pancorbo, 
entre encinas, todos servicios. 
Teléfono (91) 209 04 33.

— Finca recreo a 4 Km de Avila 
agua luz, casa nave, huerto, va
llada 900 arizónicas, 3.500 me
tros divisibles. Facilidades. 
8.700.000. Teléfono 25 19 26.

— Vendo local Zona Estación, 
250 m2. Teléfono 2-1 33 43.

— Vendo tienda Dr. Fleming, 24. 
Teléfono 22 17 00.

—¡OPORTUNIDAD! muebles usa-' 
dos de oficina inmejorables ¡con- 
súltenos! (923) 25 7 5 39. Sala
manca - Laborables.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

POMAR VENDE local en 
Nuestra Señora de Sonsoles, 90 
m/2. Teléfono 22 50 35.
POMAR VENDE local en 
C/ Capitán Peñas, 90 m/2. Telé
fono' 22 50 35.
POMAR VENDE, solar, den 
tro del recinto amurallado. Ideal 
para construir 2 ó 3 viviendas. 
Teléfono 22 50 35. .
POMAR VENDE solar zona 
de Cervantes, propio para cons
truir vivienda unifamiliar. Telé
fono 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR San Juan 
de la Cruz, 20-3.°-3.

— Se vende chalet a estrenar, 4 
habitaciones, 2 cuartos de baño, 
cocina, despensa, salón come
dor, 3 plazas garaje, jardín. 
11.000.000. Telf. 25 18 54. Horas 
oficina

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

Programas de T.V.E.

Hoy viernes, día 16
PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE 
AJUSTE.

8,00; BUENOS DIAS.
8,30; TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00; POR LA 

MAÑANA.
CUNA DE LOBOS.
Episodio, n^ 55.
DINASTIA:
Episodio n^ 197.
13,00: MIS QUERIDOS

MONSTRUOS.
13,30; 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35; ANA DE LAS 

TEJAS VERDES.
Capítulo n^ 9. 
16,35: TAL CUAL. 
18,00; LOS MUNDOS 

DE YUPl.
18,30; LA LINTERNA 

MAGICA.
“Asociaciones”. 
19,30: DICCIONARIO 

DE LA SALUD. 
“1 iroides”.
19,55: LOS PROBLE

MAS CRECEN. 
“La clásica prueba”.
20,30; TELEDIARIO 2.

HABITAT

LOCALES - VENTA i
* Habitat: Doctor Fle- 

ming 32 m2. Totalmen- ' 
r te acondicionado. Per- , ' 

.■ fecto enclave comer- ' 
cial. :

, Habitat: C/ Arévalo. 
.1 (Junto Jardín del Re- - 
1 creo). 35 m2. Acondi- 1 
/ cionado. Apto cual- 
1 nquier negocio. Buen '1 
\ Precio. ;:,*\

Habitat: C/ Doctor - ( 
{ Fleming 125 m2. Dos ■. 
1 alturas. Acondicionado. ’ . 
^Oportunidad

Habitat: Plaza Santa j' '■ 
Ana 120. m2. Sin acón- * 

; dicionar. Propio alma
jo cén u otros. --ii

1 Habitat: Junto Para- ( 
1 dor de Turismo. 120 A 

m2. Para acondicionar. / 1 
Ideal almacén. Solo y 
2.000.000.

(Habitat: Plaza del 
/ Rollo205 m2. Semi acón- // 
' dicionado. Acceso de \ 
vehículos. Posible câ- • 
mara frigorífica \

Habitat: Avenida de 4 
Portugal 220 m2. Acon- 
dicionado como Pub. ) 
Ideal inversores. Eco- ) 

, . nómico.

\ Habitat: Zona Cen- ^• 
tro. 17 a700 m2. Acon- ; 

<dicionados o sin acon-'t 
dicionar. Forma de pa- í 
go a convenir. Unicos 
en zóna

Agencia Inmobiliaria 
Plazuela de la Fruta 8. '

, 0ficina9.Telf25 1927. f,

21,00: EL T IEMPO.
21,15; GATOS EN EL 

TEJADO.
“San Pedro se la bendiga” 
22,25: VIERNES CINE. 
“Adiós, pequeña”.
0,05: T LLLDIARIO 3. 
0,25; TELLDEPORTL.

SEGUNDA CADENA

12,45: CARTA DE 
AJUSTE.
“La leyenda del beso”.

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: DOCUMENTAL.
15,55: TENIS.

Retransmisión de la final de 
la Copa Davis de tenis de 
encuentros individuales entre 
los países de Suecia y la 
República Federal Alemana. 
Desde la bella ciudad de Go
teborg.

20,25: CONCIERTO DE 
LA ORQUESTA 
SINFONICA Y CORO DE 
RADIO TELEVISION 
ESPAÑOLA.

22,25; CERCA DE LAS 
ESTRELLAS.
El Torneo NBA. con infor
mación sobre la Liga ameri- 
canade baloncesto. Presenta 
y dirige: Ramón Trecet.
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ARCHIVO
Ï.M. Villacastín (UGT) y J.L. Jiménez (CC.00.).

Rueda de prensa de UGT y CC.OQ-________ _

Viernes, 16 de Diciembre de 1988.
S& Albina vg; Isabel, Everardo, Macario, Adelardo efrs.; Apseo, 

Aitalaa Valentín, Concordio, Naval y Agrícola mrs., Beano, Abdón 
Irenión, Elías obs.; Isán, Rainardo abs.; Teófanes emp., Adelaida empera
triz, Ageo pfta; Jacob patriarca

El Sol sale a las 8.32 y se pone a las 17,50.
La Luna sale a las 12,22 y se pone a las 00,00.

Luna Cuarto Creciente a las 5,40 en PISCIS.

I^a solann
José Manuel SERRANO

Confrontación en vez de 
concertación

A la espera del diálogo
Avila. F. Palacios.______ _

Según estimaciones de los 
sindicatos UGT y CC.00., con
vocantes de la huelga general 
del pasado día 14, la inciden
cia de la misma en nuestra ciu
dad fue del 90 al 95 por ciento, 
mientras que en el resto de la 
provincia el número de traba
jadores que la secundaron fue 
del 75 por ciento.

Para José Manuel Villacas
tín, secretario general de la 
UGT en Avila, el resultado de 
la huelga “ha demostrado que 
a los sindicatos no les falta 
apoyo. Se han escuchado de- 

i claraciones por parte del Go
bierno referidas a que la gran 
mayoría de los que se sumaron 

i al paro lo harían sometidos al 
1 miedo y aquí el único miedo 

ha sido el que ha tenido el 
Gobierno. Nadie va a una ma- 

\ nifestación como la del día 14 
| por temor”.
l Cifras suministradas por los 
| sindicatos evalúan la partici-

Incendio en un piso de la 
calle Doctor Fleming

Avila Redacción. _________

En la noche del miércoles se 
produjo un incendio en el piso 
cuarto del nùmerlo 16 de la calle 
Doctor Fleming de nuestra Capital 
El fuego, que fue extinguido por el 
Servicio se Incendios hacia las 
doce y media de la noche, llegó a 
quemar totalmente el cuarto de 
estar. Los daños sólo fueron mate
riales. La vivienda es del vecino 
Félix Hernández Vítores.

El presidente de una 
naviera, asesinado por un 
camarero

Madrid EuropaJPre^

El empresario vasco Juan Luis 
Bandrés Guenero, de40 años, pre
sidente de la naviera Inasa murió 
ayer por la mañana en la localidad 
gaditana de Algeciras a conse
cuencia de los disparos que efec
tuó contra él Benito Cózar Mora
les, antiguo empleado de la em
presa

Benito Cózar entró a las once y 
media de la mañana en el despa
cho de Juan Luis Bandrés y, sin 
mediar palabra efectuó cuatro

Oviedo. Efe_______ ___________
Unas setenta mil personas perte 

necientes a los grupos de conserva 
ciopn de la naturaleza de España , 
han presentado una querella ante 
el Juzgado de Cervera del Río 
Pisuerga ejerciendo la acción po^ 
pular contra el cazador que mató 
un oso pardo en la localidad pa
lentina de Brañosera

Según fuentes del movimiento 
ecologista la acción popular, cuya 
representación legal la ostenta el 
abogado aragonés José Manuel 
Manaco Espinos, persigue la rea
pertura de nuevas diligencias en el 
caso para que se condene al caza
dor Lorenzo Fernández, vecino de 
Brañosera, autor, el pasado 30 de 
octubre, de los cinco disparos que 
produjeron la muerte al oso, por 
considerar que ésta no fue en 
defensa propia

pación ciudadana en la rnani- 
festación del día 14 en Avila en 
3.500 personas, número que 
según reconocieron los repre
sentantes de los sindicatos es 
difícil que vuelva a repetirse .

José Luis Jiménez, secreta
rio de organización de Comi
siones Obreras, reconoció las 
dificultades planteadas en los 
días previos al 14; “Al comien
zo tanto para la CEOE como 
para la Administración no 
existían razones para el paro, 
al parecer no eran capaces de 
ver la enorme tasa de benefi
cios de la patronal y la banca 
que no se traducía en el resto 
de la sociedad. Más tarde se 
jugó con el factor del miedo y 
creo que hemos demostrado 
que la huelga ha sido un éxito 
sin violencia. El Gobierno ini
ció una serie de ofertas ina
bordables con el ánimo de 
confundir, de echar la respon
sabilidad a los sindicatos acu
sándoles de que no entraban 
en la vía de la negociación. Su 
último intento por abortar el 

disparos a bocajarro, tres de los 
cuales alcanzaron al empresario 
en el hemitórax izquierdo.

El presidente de la naviera Inasa 
murió poco después de la agre- 
siórx mientras era trasladado al 
hospital Punta Europa, de, Alge
ciras.

Ecologistas se querellan 
contra un cazador

paro general ha sido los servi
cios mínimos, que, en Avila, 
en el sector de la Sanidad ha 
sido un 40% más alto que el de 
un día festivo. Al final han 
dado marcha atrás en su pos
tura y han negociado los servi
cios mínimos con los sindica
tos”.

¿QUE VA A PASAR 
AHORA?

Para ambos sindicatos, el 1 
éxito de la huelga general va a 1 
abrir nuevas vías de diálogo 1 
que servirán de referencia para j 
un posible cambio en la poli- 1 
tica económica del Gobierno. |

Para José Luis Jiménez, el 
primer punto a abordar debe 1 
ser el Plan de Empleo Juvenil. 
Tampoco descartó la posibili- j 
dad de nuevas confrontacio
nes cuando se inicie la nego
ciación colectiva; “la subida 
salarial no puede ser inferior al, 
7% si tenemos en^cuenta las 
tasas de beneficios del empre
sario”.

Lola Flores será juzgada 
el 13 de marzo

El juicio contra Lola Flores ha 
quedado fijado para el próximo 13 
de marzo. La cantante está acusa
da de dos delitos fiscales y otros 
dos contra la Hacienda Pública, 
por los que el fiscal pide dos años 
y un mes de-cárcel 96 millones de 
multa y 52 millones^de indemniza
ción al Estado.

Aún en el caso de ser condena
da “La Faraona" no tendrá que 
ingresar necesariamente en pri
sión porque la pena más elevada 
que pide el fiscal es de un año de 
prisión menor, que no suele cum
plirse cuando el reo carecede an
tecedentes penales.

“Operación kilo” en 
la Capital

Avila Redacción
El Club de Leones de Avila 

realizará durante hoy y mañana 
en diversos Super- Mercados de 
nuestra Capital la “OPERACION 
KILO".

Dicha operación consiste en re
coger la mayor cantidad de ali
mentos, para cubrir algunas nece
sidades. en estas fiestas Navide
ñas de familias necesitadas de 
Avila

A huelgaa ya está archivada, aunque, de vez en cuando, 
haya que desempolvar los documentos de la misma. Ahora, 
los analistas de la situación intentarán explicar todas 

las claves y sacar conclusiones.

N
UMEROSAS han sido las declaraciones que los princi- 

nales líderes han hecho a raíz de conocerse el éxito que 
"esgistró el paro del 14-D. No me resisto a recopr te 

palabras pronunciadas por el ex-presidente del Ejecutivo, Adolío 
Suárez Doraue dan en la diana de lo que ha significado esta 
huelga general pues ésta ha venido a demostrar -en opinion del 
líder del CDS- que Felipe Gonzalez ha quebrado el consenso 
social que caracterizó el proceso político español desde la 
transición, “por su incapacidad para mantener la vía del. 
concertación como instrumento de gobierno. Su manera de 
Xnder la política como un pulso lleva al país a una dinámica de 
confrontación”.

Efectivamente es así. En los primeros años de là 
democracia, con todos los defectos que se quieran señalar, 
la sociedad española tenía inquietudes, como ahora, y 

auienes gobernaban eran más sensibles a las demandas queseles 
hSr Tal vez convenga recordar -otra vez- los ,a celebres 
pactos de la Moncloa, en los que Gobierno, patronal y sindicatos 
se pusieron de acuerdo en una sene de importantes cuestiones. 
Había diálogo y los problemas se intentaban solucionar no con el ordeno m?ndo y di, la respuesta q«‘?e me ocurre a mnsin.™ 
pi ennsenso siempre que esto era posible. Ahora —y ani esta la 
nrntpsta social_ se Utilizan otros métodos que vienen a significar 
raqui se hree lo que yo digo porque soy poseedor de la verdad 

absoluta.
ARA muchos ciudadanos ya sería bastante que una de las P ssrtiís ssps^sS 5 

vXr Ato concertación y dejar aparcada la confrontación, porqm 
ésta última nada bueno nos puede deparar.

Descenso de las temperaturas 
ocasionalmente Ï
componente norte en Catalan 
y Baleares. Levante moderaba 
fuerte en El Estrecho Las tem 
peraturas bajarán algo 
País Vasco y se mantendrán 
sin grandes cambios

Madrid Efe. '

El Instituto Nacional deMe- 
teorolog a prevé para hoy cielos 
nubosos con alguna precipitación 
en la zona de Menorca parcial
mente nuboso en cantabria 
País Vasco, valle del Ebro, Ca
taluña Mallorca Ibiza El Es
trecho y Canarias y poco nubo
so o despejado en el resto.

Las temperaturas descende
rán algo en Cataluña y Balea
res y se mantendrán sin gran
des cambios en el resto.
Predicción para el día 17;

Nuboso en el sistema pire
naico con algún chubasco de 
nieve en su parte oriental In
tervalos nubosos en Baleares 
con chubascos, especialmente 
al norte de la zona Parcial
mente nuboso en El Estrecho, 
Cantábrico Oriental y Canarias.

Poco nuboso o despejado en 
el resto. Vientos moderados.

resto.
OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 
DE AVILA

Datos correspondientes a' 
día 15 de diciembre.

Temperatura maxima'. 8 
dos, a las 16,15 h; minima-^ 
grados, a las 7,40 h .

Horas totales de sol . •
Velocidad, del 

lómetros por hora di 
NORTE

Nubosidad; Despeja •
Presión atmosférica 

mili metros.
Humedad relativa 

aire; 73%.
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